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〈会社名順で掲載しています〉

GENKI な 会員企業紹介
大阪府倫理法人会には、各分野で活躍されている『GENKI な会員企業』がたくさん在籍しています。
倫理経営や活力朝礼を取り入れ、成長し続けている会員企業を紹介します。
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両親から引き継いだ思いを両親から引き継いだ思いを
喜びの実践喜びの実践で次の世代へで次の世代へ

てらや呉服店　寺
て ら ざ わ

澤 広
ひ ろ か つ

勝 氏
枚方・交野倫理法人会 実行委員

住所／大阪府枚方市甲斐田東町28−7

Photo by 〉〉〉 写真スタジオハート ── 上田 哲也氏（枚方・交野倫理法人会）

詳しくはこちらから

単会別掲載ページ
大阪西ブロック 大阪東ブロック

市内中地区 市内南地区 水都地区 大阪東部地区 大阪北部地区 南部地区

大 阪 市 ── 18・チラシ
大阪天王寺区 ── 6・18・19

・チラシ

大阪西区 ── 18・チラシ
大阪中央区 ── 7・21・チラシ
道頓堀 ── 10・11・チラシ

大阪都島区 ── 5・16・チラシ
大阪尼崎 ── 17・チラシ
大阪みなと ── 16・20

東大阪市 ── 11・21・チラシ
大阪鴻池 ── 18・20
大 東 市 ── 4・16

高 槻 市 ── 15
枚方・交野 ── 2・チラシ

寝屋川市 ── 18
茨木市 ── 11・チラシ
守口・門真 ── 6・19・チラシ

大阪北ブロック 大阪南ブロック
うめきた地区 新御堂地区 南大阪南部地区 南大阪西部地区 南大阪東部地区

大阪北区 ── 5・17・19
新 大 阪 ── 3・11
大阪梅田 ── 2・10・19・23

千里中央 ── 2・11・チラシ
吹 田 市 ── 18・チラシ
豊 中 市 ── 18・チラシ

泉州 ── 2・8・15・22
堺市中区 ── 4・16・

チラシ

堺市 ── 10・11・チラシ
堺市北区 ── 2・19・23
堺市御陵 ── 15・チラシ

松原市 ── 3・18・チラシ
八尾市 ── 18・チラシ

人の役に立ち、世界中の人の役に立ち、世界中の笑顔笑顔をつなぐをつなぐ
ご縁のご縁の懸け橋懸け橋になりますになります

HA-LEFE JAPAN株式会社 代表取締役　小
お が わ

川 龍
りゅういちろう

一郎 氏
大阪梅田倫理法人会 会長

住所／大阪市東住吉区中野1-6-10-1F

Photo by 〉〉〉 幸合同会社 ── 澤　利一氏（千里中央倫理法人会）

詳しくはこちらから

私たちは暮らしに寄り添う家づくりを通して、私たちは暮らしに寄り添う家づくりを通して、
豊かさ豊かさとと笑顔笑顔を創造しますを創造します

株式会社 IDEAh［アイデア］　代表取締役　新
に っ た

田 昌
ま さ み

三 氏
堺市北区倫理法人会 幹事

住所／大阪府堺市堺区熊野町西２丁２- ３

Photo by 〉〉〉 Syoji photo ── 山本 祥司氏（泉州倫理法人会）

詳しくはこちらから
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新大阪倫理法人会 ３月22日

松原市倫理法人会 ３月22日

（一社）倫理研究所 研究員

宮
み や

 内
う ち

　秀
ひ で

 樹
き

 氏

講　演

　会員数200名に向けて、会員とゲストに重点
を置き、他単会に頼らない方針で行動しました。
良かった点は、9月に年間スケジュールが決まっ
た時点で①経営者の集い②倫経③ナイトセミ
ナーの三大事業の出欠確認を実施した事で、す
ぐに会員50名以上の参加確認が取れました。そ
の後は参加者にゲストのお誘いを「個別」にお
願いしたことで、参加人数114名までスムーズ
に集客できました！当日は参加者全員が連携し
てゲストの案内などがスムーズにできたため、
入会にも繋がったと感じています。
200社に向けての新大阪全体の頑張りが現れた倫理経営講演会でした。
 （記：新大阪倫理法人会 幹事　柳

やなぎはら

原 英
え い じ

次）
参加106名（未会員25名・内入会者数4名）

球磨倫理法人会 相談役
有限会社球磨緑地 代表取締役

久
く ぼ や ま

保山 文
ふ み

 生
お

 氏

事業体験報告

「人生三なし」

（一社）倫理研究所 研究員

高
た か

 橋
は し

　哲
て つ

 也
や

 氏

講　演

温故知新
　今回、会員を巻き込むように心がけて動きましたが、気がつくと集客
のタイミングが講演会の3週間前となってしまいました。そんな私たち
を見かねて先輩方から色んな助言をいただき、当日を迎えることができ
ました。工夫したことは、封筒に5枚ずつチケットを入れ、その封筒の
表面に5名の名前と預かり金額を明記する表を貼り付け、自単会のメン
バーに渡すという方法を取りました。すると、集金がスムーズとなり、
会計ミスがほとんどなく終わりました。
　今回の参加者数、96名(内ゲスト参加25名)参加のところ1名の入会者
がいてよかったです。これからも単会盛り上げにがんばっていきたいと思います。
講演　経営力を磨くー時代が求める心の経営ー　企業経営の手がかりとしての「心の経営」をキーワード
に講演して頂きました。 （記：松原市倫理法人会 幹事　満

みつしま

島 登
と み

美）

参加96名（未会員25名・内入会者数1名）

大分県倫理法人会 相談役
株式会社FPサポート 代表取締役

飯
は ん

 田
だ

　宜
の り

 章
あ き

 氏

事業体験報告

「死ぬこと以外は掠り傷」

令和６年度 倫理経営講演会　

左より　高橋哲也氏、橋本満治会長、飯田宜章氏講演会場風景

受付スタッフ

3



zzzzzz令和６年度 倫理経営講演会　

堺市中区倫理法人会 ４月９日

大東市倫理法人会 ３月26日

（一社）倫理研究所 理事
東邦ホールディングス株式会社 代表取締役会長

秋
あ き

 葉
ば

　邦
く に

 男
お

 氏

講　演

（一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー

小
こ

 滝
た き

　敏
と し

 郎
ろ う

 氏

講　演

R6年度　倫理経営講演会
　当会におきまして、当初自単会70名未会員30名と目標を立て開催に挑みました。工
夫した点としては、自単会名簿にてMS参加の少ない会員さんに対して、また過去に
MSに参加されたゲストさんへの連絡等を行いました。
　しかし、残念ながら自単会・未会員ゲストともに目標には届かない結果となりました。
この結果を踏まえ、次年度については、早めに実行委員を立ち上げて準備をする等して、
今回洗い出すことのできた
問題点を分析し、改善させ
ていきたいと考えています。
　もちろん、講演会当日に
ついて言えば、スムーズな
開催が出来たことは、大き
な成果として挙げられます。
  （記：堺市中区倫理法人会

 副会長　中
な か に し

西　奨
すすむ

）

参加84名（未会員12名・内入会者数2名）

広島県倫理法人会 会長
株式会社ロアール 代表取締役社長

園
そ の

 尾
お

　英
ひ で

 樹
き

 氏

事業体験報告
「幸も不幸も

自分の心が決める」

活力朝礼実演

小金屋食品株式会社 様

倫理経営講演会実行委員長を体験して
　１年１回の単会の大イベントと聞かされて、ちょっと戸惑いました。昨年
のデーターを頂き、昨年の人に聞いたら良いぐらい。に考えていたのですが、
甘かったです。
　他単会さんが倫理経営講演会をどんな風に運営しているか、自分で学ばな
いと実行委員長は務まらない事がわかり、他単会での活動を学びに行き、会
議に状況報告をするようにしました。
　倫理経営講演会以後、MSへの新入会員さん出席率も高まり、更に活気の
溢れる単会になってきています。このイベントを通して、チーム大東の信頼
できる仲間の中にいることを幸せに感じています。
 （記：大東市倫理法人会 幹事　古

ふ る き ど

城戸 彰
しょういち

一）
参加140名（未入会31名・内入会者数5名）

左から２人目が園尾英樹氏
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大阪都島区倫理法人会 ４月11日

大阪北区倫理法人会 ４月18日

（一社）倫理研究所 顧問
株式会社 芝寿司 相談役

梶
か じ

 谷
た に

　晋
ゆ き

 弘
ひ ろ

 氏

講　演

信頼できる仲間に支えられて
　私が実行委員長をするからには大成功させま
す！と自らプレッシャーをかけて臨みました。
　目標は、自単会100社以上、ゲスト20社、合計
130社、入会６社。
　講師に直接お電話で講話の内容をお聞きし、特
に皆さんに聞いて欲しいポイントをシェアしまし
た。
　スタートダッシュにこだわり、個別で声掛けし
て告知開始２週間で自単会100社達成。
　若い会員様がゲスト様を呼んで下さったり、実
行委員のメンバーに支えられ、当日は128社、入
会宣言もあり笑いあり歌ありと大阪都島区倫理法
人会らしい倫経となりました。
　課題はありましたが皆さんから「すごく良かっ
たよ、ありがとう！」と言って頂き改めて都島メ
ンバーの結束の強さに私が感動を頂きました。
 （記：大阪都島区倫理法人会 幹事　大

お お い し

石 珠
た か こ

花子）
参加128名（未会員19名・内入会者数2名）

熊本市南倫理法人会 県西地区長
株式会社 あおい警備保障 代表取締役

大
お お

 橋
は し

　武
た け

 司
し

 氏

事業体験報告
「数多(あまた)の苦難を

乗り越えさせてくれた倫理経営」

（一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー
株式会社ドゥアイネット 代表取締役社長

土
ど

 井
い

　幸
ゆ き

 喜
よ し

 氏

講　演　大阪北区倫理法人会の今期の倫理経営
講演会は、大阪北区としては初の朝礼実
演に取り組みました。今回のテーマである

「心の経営」の通り、朝礼を通して従業
員と心を重ねる実践をされてきた講話者
の会社同様、朝礼実践企業においても朝
礼実践を通して大きな変化が生まれてい
ました。ＭＳ後や夜遅くまで各方面から
ご指導をいただきながら、朝礼も練習を
重ねて磨き上げてきました。動員目標の
150名には及ばず112名の参加者となりま
したが、多くの方々のご協力に感謝申し
上げます。会は「人」が作りあげるもの
であり、あらゆる立場において、人が関
わるからこその貴重な学びと次への成長
への源泉となる学び多い会となりました！
 （記：大阪北区倫理法人会 幹事　山

やまぐち

口 裕
やすひろ

弘）
参加112名（未会員20名・内入会者数1名）

活力朝礼実演

Dreinno 様
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令和６年度 倫理経営講演会　

大阪天王寺区倫理法人会 ４月19日

守口・門真倫理法人会 ４月20日

（一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー
(株)興電合商事 代表取締役会長

鶴
つ る

 田
た

　芳
よ し

 男
お

 氏

講　演

仲間を応援するということ
　今回は朝礼パターンでした
ので、活力朝礼を今年１月から
取り入れている会員企業のお
二人がまずは実演し、単会か
ら６名、合計８人が５年後の
イメージ実演という構成にし
ました。入会間もない方もい
て、活力朝礼て何？の状態から
週二回、二時間練習し、本番に臨みました
が、心が一つになり、やりきった後の笑顔
は最高でした。懇親会では四名が倫理体験
を話し、倫理法人会を知らないゲスト様に
も、盛り沢山の内容を意識しました。天王
寺は日本一、仲間を応援する単会ですので、
今後も一丸となって同じベクトルに進んで
いきたいです。 （記：大阪天王寺区倫理法人会 幹事　佐

さ と う

藤 福
ふ く さ い

才）

熊本県倫理法人会 副会長
株式会社でんきのサントップ 代表取締役

石
い し

 原
は ら

　政
ま さ

 孝
た か

 氏

事業体験報告

「人生は成功するまでやり続ける」

活力朝礼実演

トータルボディメンテナンス
KANOA 様

できっこないをやらなくちゃ
　守口・門真倫理法人会が分封設立してはじめての
倫理経営講演会となりました。実行委員会の組織図
やTODOリストを作成して１月20日に第１回実行
委員会を開催しました。３か月間の準備を経て会員
47名、ゲスト33名の参加者102名で盛大に開催で
きました。中川会長のオンリーワン目標である「MS
参加率50%」を達成する弾みになると考え、倫経で
の目標を「会員50名、ゲスト50名」として突き進み、
素晴らしい結果になりました。情熱を持ち前向きに参加する姿勢が今後のもりか
ど大躍進に繋がること間違いなしと感じました。
　　 （記：守口・門真倫理法人会 副専任幹事　旗

は た て

手 啓
ひ ろ あ き

朗） 参加102名（未会員33名・内入会者数3名）

参加112名（未会員25名・内入会者数2名）

（一社）倫理研究所 研究員

津
つ

 隈
ぐ ま

　亮
りょう

 二
じ

 氏

講　演
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「はい、喜んで！の声が響く
ノリノリ縁の下の力持ち」

　航空会社でＣＡをしていた谷口副会長は、朝礼インストラクターであり、また接遇の専
門家として活躍されているだけあって、朝礼を指導するそのきびきびとした行動、応対は

「さすが！」の一言です。責任感が強く、何を依頼しても「はい、喜んで！」と、快くや
ってくれます。
　その気遣いとノリの良さと明るさで、大阪中央区をいつもノリノリにしてくれていま
す！いつもありがとう！ （記：大阪中央区倫理法人会 会長　吉田 祐介）

谷
た に ぐ ち

口　純
じ ゅ ん こ

子
幹事

「率先して行う行動力がもたらす
中央区の新しい風」

　後継者倫理塾の塾生でもある藤本実行委員。モーニングセミナーも準備から積極的に参
加。いつもハッキリと大きな声で挨拶・朝礼・輪読などを率先して行ってくれます。人に
強制するでも、咎めるでもなく、ただ自分が模範となるような行動をするといった感じで、
いつも藤本実行委員の周りには爽やかな風が吹いています。これからも大阪中央区にその
爽やかな風を送り続けて下さいね！いつもありがとう！
 （記：大阪中央区倫理法人会 会長　吉田 祐介）

藤
ふ じ も と

本 竜
り ゅ う た ろ う

太郎
実行委員

大 理府 人阪 法倫 会

単会の運営を支える

大阪中央区倫理法人会
縁の下の力持ち

アホな中央区を支える三人！！

66

大阪中央区倫理法人会 会長

吉
よ し だ

田　祐
ゆ う す け

介

「人の心に寄り添うゲストフォローの女神」

　大阪北新地のバー経営で培った経験と持ち前の愛情で、初めて法人会に来て不安そうに
しているゲストの方を放っておけず、やさしく寄り添い、法人会の素晴らしさを伝えてく
れています。そのおかげで、初めてのモーニングセミナーで入会されなかったゲストさん
が宮路さんと話をした後、再度モーニングセミナーに来られて入会していただいたりして
います。人の心に優しく寄り添ってくれる大阪中央区のゲストフォローの女神です！いつ
もありがとう！ （記：大阪中央区倫理法人会 会長　吉田 祐介）

宮
み や じ

路　曜
よ う な

名
幹事
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歴代の想いを繋いで ～20年目の初設立式典～

　2014年4月27日、泉州倫理法人会
(旧岸和田倫理法人会)が誕生しまし
た。そして、20年の時を経て、2024
年4月27日、設立20周年記念式典を
設立した時と同じホテルで、開催し
ました。
　堺市以南の未開の地に、単会設立
のため奔走した初代会長 魚野文雄氏、
魚野氏に単会設立を指示した当時の大
阪府会長 山路卓司氏、当会歴代会長、
泉州の会員、また、他単会の役職者に
も、ご参加を頂き、縦横十字の絆が深まる式典を執り行うことが出来ました。
　今回の設立式典は、研究所公式としては、20年で始めての経験になりました。実は、今まで節目の年に100
社を越えることが出来ず、公式な式典が行えませんでした。せめて、設立10年は形だけでもと、有志で事業
を行いましたが、非公式のため、経過報告も読むことが出来ず、理事長の祝電も、研究所からの式辞も無いと
いう、悔しい思いを経験しております。そういう経緯があり、古い会員さんにとっては「喜びもひとしお」でした。
　祝賀会のオープニング動画では、歴代会長に１本つづ泉州ブルーのバラをつなでもらい、11代目櫻井一宇
会長が、11本のバラの花束を持ってホテルに向かって走ってくる。そして、式典会場では舞台上で12代目間
﨑会長が1本のバラを持って立っているその手に11本のバラを渡し、合わせて12本のバラを持ちながら、歴代
会長の想いを背負って祝賀会の会長挨拶をして頂きました。
　先人達が守ってきたバトンを次の世代に引き継いでいくのが、今の私たちの役目です。間﨑会長が掲げてい
る「感謝を言葉と行動に」を体現できた式典になりました。本当に、記録にも、記憶にも残る、思い出深いも
のになりました。また、当日、お忙しい中、ご臨席頂きましたみなさまにも、改めて厚く御礼申し上げます。
  （記：大阪府倫理法人会 南大阪南部地区 副地区長　三

み よ し

好 直
な お て る

輝）

設立20周年 記念式典レポート泉州倫理法人会
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　４月20日㈯、大阪キャッス
ルホテルにおいて令和６年度
会長経験者交流会を開催い
たしました。各単会の歴代会
長と現役会長が一堂に会し約
80名が参加されました。
　各単会の中から大阪都島

区、大阪北区、そして堺市倫理法人会の歴代会長からスピーチをいただき
ました。歴代会長がバトンを渡した次の会長を支え、それが積み重なるこ
とで単会が発展していくことを強く確信できる場となりました。
　会の後半では、今年度の新任会長（スター会長）らによる、単会運営で
実際に起こった数々のドラマを再現する寸劇「愛と青春と倫理の日々」で
大いに盛り上がりました。
　最後には、田畑理事から素晴らしい締めの挨拶をいただき、盛会のうち
に終えることができました。

（記：大阪府倫理法人会 キャリア副委員長　平
ひ ら た

田 啓
ひ ろ き

基）

■ 開催の意義と目的：企業普及の促進と企業会員の活動の活性化
■ 開催日時：2024年２月13日㈫　18:30~21:30
■ 開催場所：道頓堀ホテル　　■ 参加人数：50名　　■ ゲスト人数：内11名

　　吹田市倫理法人会会長であり株式会社宮田運輸の代表取締役である宮田博文社長に、「現代から未来へ~持続可能な成長を目指
す経営の在り方」をテーマに、心の経営の意義、価値についてご講演いただきました。
　宮田社長は、数字に囚われることなく従業員を信じることの大切さ、そして、それが企業を持続可能な成長に導くことを力強く説
かれました。
　第２部では木村SVから宮田社長の講演を倫理経営の観点から解説していただき、倫理経営の理解が深まる有意義な場となりました。
　懇親会ではゲストの方々からは入会への積極的な思いを述べていただき、本会の成功を実感することができました。
 （記：大阪府倫理法人会 キャリア副委員長　平

ひ ら た

田 啓
ひ ろ き

基）

特別ナイトセミナー開催報告
大阪府倫理法人会

普
及

特別プロジェクト・特別NS

歴代会長が現役会長を応援する
令和6年度 会長経験者交流会
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経営者の皆様、悩み事・困り事はありませんか？
私たちと一緒に学び・解決しませんか？
　当会では現在、大阪府下の29カ所にて、毎週火〜日曜日の朝６時30分
から７時30分まで「経営者モーニングセミナー」（MS）を開催しています。
倫理法人会に入会されますと、大阪府下だけでなく全国各地で開催されて
いるMSに参加することができます。

【 Ｍ Ｓ 】 最新のビジネス情報から、ベテラン経営者の体験談など、家庭
円満・会社繁盛の秘訣がてんこもりです！

 （詳細内容はMS予定表をご覧ください。）
【朝食会】 ＭＳ終了後は自由参加で朝食会を開催。異業種交流と情報交換

の場として積極的に活用されています。

大阪府倫理法人会　経営者モーニングセミナー（MS）のご案内
会員でない方も無料で、予約なしでご参加頂けます。

モーニングセミナーの流れ

モーニングセミナー朝礼の流れ

6：28〜6：30
開始2分前

気持ちを整え、切り換える静寂の時間
開始２分前（予鈴が鳴ります）

6：30開始
開始（本鈴が鳴ります）
倫理法人会の歌　偶数月「夢かぎりなく」、
奇数月「夢はてしなく」を斉唱

6：35頃

17カ条斉唱「万人幸福の栞」輪読
当会の根本理念であり、生活の筋道である「純
粋倫理」のエキスが濃縮された栞の17カ条を
毎週１条ずつ、みんなで読んでいきます。
元気良く「はい！」と言って、栞を輪読すること
で、積極性を養います。

6：40頃 会長挨拶

6：45頃
会員スピーチ（ない時もあります）
会員が当会での学びを踏まえた日常生活での
気づきや体験を報告する時間。

6：50頃〜7：25 〈講話〉詳しい内容は予定表をご覧ください。

7：25〜7：30 連絡事項、誓いの言葉、終了（終鈴が鳴り
ます）

7：30〜 朝食会（自由参加）

6：00〜6：10

モーニングセミナー朝礼
朝の挨拶（おはようございます。いらっしゃ
いませ、ありがとうございました）や、「ハイ」
の実習など、心を一つに声を出します。

道頓堀倫理法人会・
MSの様子

1月21日㈰大阪梅田倫理法
人会で「活力朝礼のスス
メ」を開催しました。前半
は㈱クロノス・原田副専
任幹事の活力朝礼導入ビ
フォーアフターの講話、後
半は活力朝礼体験でした。「活力朝礼は自己革新の場！」
これをお伝えしたいと思い「正しさより明るさ」で当日
の指導を担当しました。多くの方のとても良かったとい

うお声をいただき「活力朝礼」の意義や良さが伝わったことを実感しました。
 （記：大阪梅田倫理法人会 朝礼インストラクター　北

き た の や

野谷 憲
の り こ

子）

活力朝礼のススメ　開催レポート

2月9日㈮堺市倫理法人会で「活力朝礼のススメ」
を開催。活力朝礼講話は、ニワダニネットワークシ
ステム㈱　小野幹事、活力朝礼体験は、砂金瓦斯
工業㈱　宇野朝礼インストラクターが務めた。ニワ
ダニネットワークシステムの活力朝礼は、① ピカ
委員会、②コミニュケーション委員会、③朝礼委員会に分かれて実施され、パー
トさんは出勤時刻前に自主的に出社して朝礼に参加されているとのこと！後半で
は、挨拶の基本動作、所作、姿勢、礼、挨拶（ハイッ！）が、相手に良い印象と
活気を与え、自らの心と身体に活力が出る体験をしました。
 （記：堺市倫理法人会 朝礼委員　杉

すぎやま

山 康
やすひろ

弘）

大阪梅田倫理法人会

堺市倫理法人会
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今月の　　セミナーPick Up

このコーナーでは月替わりで単会がお薦めする各種セミナーをご紹介致します。

桃ちゃんが語る…倫理の凄さ、素晴らしさ！
■ 日時 6月28日㈮　6：30〜
■ 会場 U・コミュニティホール TTSセンター6F
 東大阪市御厨栄町1-4-4

三重県の桃太郎と言えば、キビ団子ではなく、おにぎりなんです。そ
んな ｢超常識｣ を教えてくれるのが、私の目指す人柄の上田輝一氏で
す。｢おにぎりの桃太郎｣ 創業者であり、通称・ももちゃんで親しまれ
ているオヤジは実践の鬼。幾度も訪れる苦難・危機を早起きとゴミ拾
いで乗り越えてきた男です。
ももちゃんの講話の最大の魅力は ｢人間らしさ｣ であり、｢分かり易さ」
です。夜の帝王からの変身ぶりと実践の成功体験をぜひ一度お聴きく
ださい。男性なら誰もがその男の気概に惚れ込み、女性なら誰もがそ
の情熱とユーモアに惚れること間違いなしです。

記  下　正晴 幹事／東大阪市倫理法人会

三重県倫理法人会 相談役　上
う え だ

田 輝
て る か ず

一 氏

東大阪市
倫理法人会 10代目会長を拝命して ①

■ 日時 6月28日㈮　6：30〜
■ 会場 ホテル・アゴーラリージェンシー堺
 堺市堺区戎島町4-45-1

「1年だけの約束で会長を引き受けました」
2021年9月、堺市10代目会長に就任した西浦会長のコメントです。正直、これを聞いて
リアクションに困りました。この船長が舵を取る船で目的地へたどり着けるのか？まだ
世間はコロナ禍だったこともあり、不安を感じる船出でした。どことなくMSに活気はな
く、心もバラバラ。その空気を変えたのは、「3年やる」という会長の宣言でした。会長
の心が変わり、会員の心が動き始めました。合言葉は「西浦会長を男に！」いま、堺市
は太陽集団の輝きを取り戻しました。笑顔があふれ、あちこちで熱が生まれ、それらが
交わり大きなムーブメントが起きようとしています。「リーダーの在り方を会員の皆さん
に教わった」と語る西浦会長。会長としての歩みを振り返る講話を乞うご期待ください！

記  松本 圭太 副事務長／堺市倫理法人会

堺市倫理法人会 会長　西
に し う ら

浦 結
ゆ か

香 氏

堺 市
倫理法人会

馬鹿になれ！！
■ 日時 6月26日㈬　6：30〜
■ 会場 道頓堀ホテル
 大阪市中央区道頓堀2-3-25

村邊智治幹事は自単会MSの朝食司会ではみんなを笑わせてくれま
す。道頓堀のお笑い担当♪
入会から1.2年はお役もしたくない、MSも半分仕方なく来る…（笑）
お役なんて絶対無理！いつも断る理由をしっかり考えていた…そ
んな村邊幹事がなんと今年から経営者育成委員に！！
断る理由もなくなり経営者育成委員になりそこから仕事もオーラ
も変わりました！オーラが変わってからの村邊幹事の笑いあり涙
あり?!の講話とても楽しみです。

記  中島 美佳 幹事／道頓堀倫理法人会

道頓堀倫理法人会 幹事　村
む ら べ

邊 智
と も は る

治 氏

道 頓 堀
倫理法人会

根っこを育てる小さな実践
■ 日時 6月12日㈬　6：30〜
■ 会場 千里阪急ホテル 2階
 豊中市新千里東町2-1

入会当初の真島千尋さんは奥ゆかしく、倫理の考え方が大好き、でも、
シャイで人前でお話しするのは苦手そうな印象の方でした。それが富士
研から帰ってこられた後のご講話をお聴きした際にガラリと変わったの
を感じました。ご自身の殻から飛び出されて伸び伸び、キラキラ笑顔の
千尋さんがいらっしゃって、今まで内に秘めていた魅力がさらに外に出
てきたように感じました　当たり前の実践をきちんとし続けてこられた
から得られたのだと思います。今では優しさと柔軟さもありつつ、芯の
強さを持った方で、自分の夢にも一歩ずつ前進されている素晴らしい真
島千尋副会長のお話を是非、千里中央のMSまで聴きにいらしてください。

記  中嶋 さおり 幹事／八尾市倫理法人会

八尾市倫理法人会 会員　真
ま し ま

島 千
ち ひ ろ

尋 氏

千里中央
倫理法人会

倫理法人会に入会して13年間を振り返って
■ 日時 6月11日㈫　6：30〜
■ 会場 新大阪ワシントンホテルプラザ
 大阪市淀川区西中島5-5-15

「男は黙って倫理実践」新大阪倫理法人会の永遠のドアマンとして、そ
の寡黙な存在を発揮されているる野口副事務長は、十年以上にわたり、
遠方からのモーニングセミナー参加は、毎週ホテル前泊なされ、誰よ
りも早く現場に入り、日頃も「毎朝３時起きの実践」など、毎日コツコ
ツと自分との約束を守る習慣をとても大切になされています。語らず
実践で自己表現なされる、野口副事務長の「あり方」やり続ける事の
大切さ、倫理実践をコツコツと続けてきたことで、どんな変化が起こ
ったのか。野口副事務長が語って頂きます。

記  高本 長門 事務長／新大阪倫理法人会

新大阪倫理法人会 幹事　野
の ぐ ち

口 慎
し ん い ち

一 氏

新 大 阪
倫理法人会

【実践報告】 後継者倫理塾 塾生実践報告
大阪府後継者倫理塾 第７期生２名講話

■ 日時 6月27日㈭　6：30〜
■ 会場 茨木セントラルホテル
 大阪府茨木市西駅前町１４番８号

私は大阪府倫理法人会第5期生後継者倫理塾修了生になります。今思い出させるの
は何もわからない状態で入塾した事です。噂で富士高原研修所があるのを聞いてい
ましたので丁度入塾する２ケ月前に日帰り弾丸で富士登山しました。これで後継者倫
理塾は大丈夫と思い込んでいました。しかし入塾すると体力勝負ではなくて倫理と
は道徳とは挨拶の姿勢、声の大きさ、なにより人に合わすことの大事さを学びました。
できる人よりできない人に合わせていく実践が私にはとても良い学びだったと感じて
います。倫理塾に入塾してそれまで会社の社長と会話は少なかったですが倫理塾を
通してより経営者と向き合うことができるようになり入塾して良かったと感じていま
す。これからも倫理塾から素晴らしい方々がでてくるのを楽しみにしています。

記  平田 賢次 幹事／茨木市倫理法人会

堺市北区倫理法人会
幹事　春

は る た

田 竜
た つ や

哉氏　
大阪市倫理法人会

会員　山
やまおか

岡 宏
ひろあき

彰氏

茨 木 市
倫理法人会

春田 竜哉 氏 山岡 宏彰 氏
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2024年6月

大阪府倫理法人会
経営者モーニングセミナー

〈予 定 表〉

モーニングセミナー開催時間
6：30ＡＭ〜7：30ＡＭ

詳しくは大阪府倫理法人会事務局、
大阪府倫理法人会HPまでどうぞ
TEL 06-6125-5101
https://osaka-rinri.net/schedules/

モーニングセミナー・経営者の集い・ ナイトセミナーなど予定通り開催できない場合もございますので
参加ご希望時は あらかじめ単会へ開催の有無についてご確認をお願いいたします。なお、役職名に
つきましては、研究所辞令もしくは大阪府辞令で掲載しています。

日 曜日 単 会 名 講 師 役 職 名 講　師 テ ー マ

1 土

大阪西区 大阪西区倫理法人会 幹事 齋藤圭一郎 氏 あたえ続けること

松原市 松原市倫理法人会 副会長 五島　広文 氏 生きてるだけで丸儲け

大阪北区 吹田市倫理法人会 相談役 山元　久良 氏 アホな傲慢経営者が突然脳出血で倒れて全てが良かった話。

堺市御陵 堺市御陵倫理法人会 幹事 長島　忠雄 氏 チャンスの神様

守口・門真
大阪尼崎倫理法人会 会員 都築　洋和 氏

「後継者倫理塾に入塾してからの気づきと変化」
堺市北区倫理法人会 会員 春田　竜哉 氏

2 日 大阪梅田 大阪府倫理法人会 女性名誉委員長 國場　佳代 氏 人生意気(粋)に活きる

4 火

大阪市 大阪市倫理法人会 副会長 和田　篤樹 氏 倫理に入会して、お役を通じて

八尾市 大阪北区倫理法人会 相談役 松井　直輝 氏 最高のコミュニケーションは傾聴にあり

枚方・交野
枚方・交野倫理法人会 実行委員 片岡　弘一 氏 倫理と気づき

枚方・交野倫理法人会 実行委員 若林　陽子 氏 人生は神の演劇、その主役は己自身である

新大阪 大阪梅田倫理法人会 幹事 片岡　　修 氏 出会いこそ人生の宝物！！

堺市北区 堺市北区倫理法人会 実行委員 竹岡　俊博 氏 活力朝礼のススメ

大阪みなと 大阪都島区倫理法人会 幹事 松江　隆明 氏 大阪都島区倫理法人会×経営者育成委員会＝全国出版オーディション 優勝

5 水

寝屋川市 大阪北区倫理法人会 専任幹事 大田　昭博 氏 素直な心、信じる力

千里中央 千里中央倫理法人会 相談役 栫　　浩志 氏 モーニングセミナーは実践道場

道頓堀 道頓堀倫理法人会 副会長 山本　裕三 氏 希望を高く掲げて、思う 決める 言う 誓う 行う

堺市中区 堺市中区倫理法人会 幹事 武内美津子 氏 生かされて 今を生きる

大東市 泉州倫理法人会 幹事 岡本　笑明 氏 起こることは全て未来からのギフト〜人生を変えてくれた倫理法人会〜

6 木

大阪天王寺区
大阪天王寺区倫理法人会 会員 横田ふじ恵 氏 素直になれる場所

大阪天王寺区倫理法人会 会員 池田　大祐 氏 自分と向き合った100日実践

泉　州 堺市倫理法人会 幹事 北原　雅美 氏 事業承継 〜ハゲアタマの実践〜

大阪鴻池 大阪鴻池倫理法人会 会員 佐藤　鉄平 氏 「俺は鉄平の100日実践！非倫理から倫理へ」

大阪尼崎 大阪尼崎倫理法人会 実行委員 辻　　太志 氏 【出逢い】 ・ 【感謝】 ・ 【実践】

吹田市 大阪都島区倫理法人会 幹事 高谷　幸世 氏 私が倫理学校に通い続ける理由 〜学ぶとき、遊ぶとき〜

茨木市 守口・門真倫理法人会 副会長 塩入　彰人 氏 あたりまえじゃない「雨土の恵み」

7 金

高槻市 大阪北区倫理法人会 監査 権藤　度夫 氏 人間の本性と倫理と成幸と！

東大阪市 東大阪市倫理法人会 幹事 加賀谷　勉 氏 繋ぐ！ 〜心肺停止12分から生還して15年。自分が生かされている使命〜

大阪中央区 （一社）倫理研究所 法人アドバイザー 栗山　　章 氏 逆境を越える

堺　市
堺市倫理法人会 会員 藤井　翔子 氏 〜心を育てる〜真心を持って純粋（すなお）にやってみる

堺市倫理法人会 幹事 山本　　武 氏 チームリーダーのお役を受けて

大阪都島区 大阪都島区倫理法人会 副会長 本石　昌也 氏 夢の実現

日 曜日 単 会 名 講 師 役 職 名 講　師 テ ー マ

7 金 豊中市
豊中市倫理法人会 幹事 谷口　直隆 氏 倫理で自分を取り戻せ！

豊中市倫理法人会 実行委員 松本　壮平 氏 明朗、愛和、喜動の倫理実践が与えてくれたこと

8 土

大阪西区 大阪中央区倫理法人会 幹事 尼崎　錬一 氏 先縁・御縁・重縁

松原市 堺市倫理法人会 会長 西浦　結香 氏 倫理と組織運営

大阪北区 大阪北区倫理法人会 監査 権藤　度夫 氏 「成幸者と失幸者の共通項！」“人生脚本をリライト！ ”

堺市御陵 奈良県倫理法人会 相談役 吉留　一信 氏 愛ってなんだろう

守口・門真 守口・門真倫理法人会 会員 本田　昌義 氏 倫理で、自分磨き

9 日 大阪梅田
大阪梅田倫理法人会 副専任幹事 原田　龍一 氏

後継者倫理塾に入塾してからの気づきと変化
大阪府倫理法人会 うめきた地区 副地区長 世羅　弥生 氏

11 火

大阪市
大阪府倫理法人会 朝礼副委員長 黒川　博理 氏

後継者倫理塾に入塾してからの気づきと変化
大阪市倫理法人会 実行委員 山岡　宏彰 氏

八尾市
八尾市倫理法人会 幹事 上田　　浩 氏 難しくないから難しい

八尾市倫理法人会 幹事 中村　　宏 氏 ダメダメだった自分

枚方・交野 大阪府倫理法人会 経営者育成委員長 永野　祥司 氏 明朗愛和喜働の実戦で日本一幸せなチームをつくる

新大阪 新大阪倫理法人会 幹事 野口　慎一 氏 倫理法人会に入会して13年間を振り返って P.11参照

堺市北区 堺市北区倫理法人会 幹事 浅井まゆみ 氏 家族に寄り添うことの大切さ「子女名優」

大阪みなと 大阪尼崎倫理法人会 事務長 武田　光司 氏 日本神話に繋がる、愛和のこころ ー 対立でなく調和へ ー

12 水

寝屋川市 大阪府倫理法人会 副事務長 門浦　　智 氏 心の通りに境遇は変わる

千里中央 八尾市倫理法人会 副会長 真島　千尋 氏 根っこを育てる小さな実践 P.11参照

道頓堀 （一社）倫理研究所 研究員 小池　伸悟 氏 愛和の傾聴

堺市中区 大阪北区倫理法人会 相談役 松井　直輝 氏 ライオンとシマウマと炭治郎

大東市 大阪市倫理法人会 専任幹事 西　　邦夫 氏 受け継ぐ

13 木

大阪天王寺区 大阪天王寺区倫理法人会 幹事 輕賀　　満 氏 倫理と私の幸せ。

泉　州
泉州倫理法人会 会員 木下　晶絵 氏 １１年目の私 〜倫理と出会って〜

泉州倫理法人会 実行委員 山本　伸司 氏 輝かせることで輝く 〜こんな僕がここまで出来るのだから〜

大阪鴻池 道頓堀倫理法人会 会長 森田　和枝 氏 希望は心の太陽

大阪尼崎 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 西森　義信 氏 夢、果てしなく

吹田市 （一社）倫理研究所 理事 鈴木　隆一 氏 マメに生きる。

茨木市 （一社）倫理研究所 研究員 小池　伸悟 氏 人生が輝く朝起き

14 金

高槻市 高槻市倫理法人会 副会長 中村美佐子 氏 私らしく純粋すなおに生きる

東大阪市
東大阪市倫理法人会 会員 稲葉　圭太 氏 倫理の実践で気づいたこと

東大阪市倫理法人会 実行委員 河内　厚人 氏 考え方の変化

大阪中央区
大阪中央区倫理法人会 実行委員 藤本竜太郎 氏

後継者倫理塾に入塾してからの気づきと変化
大阪北区倫理法人会 会員 西田　清鷹 氏

堺　市 愛知県 稲沢市倫理法人会 相談役 筧　　一己 氏 反始慎終〜要物必要

大阪都島区 大阪都島区倫理法人会 幹事 大石珠花子 氏 起きたことはすべてハナマル 〜実践をして得た学び〜

豊中市 堺市倫理法人会 専任幹事 亀井潤一郎 氏 入会前と入会後の今

15 土

大阪西区 大阪府倫理法人会 朝礼副委員長 黒川　博理 氏 感謝は最大の気力 〜使い捨て人生からの脱却〜

松原市 （一社）倫理研究所 研究員 内田　靖士 氏 ゼロに立つ

大阪北区 大阪府倫理法人会 女性名誉委員長 國場　佳代 氏 「今日を大切に活る」

堺市御陵
堺市御陵倫理法人会 実行委員 東野久美子 氏 人は鏡、万象わが師

堺市御陵倫理法人会 会員 山田　英樹 氏 「万象是我師」として生きる

守口・門真 茨木市倫理法人会 会員 井上　慶子 氏 私が”こんなに治る認知症”を講演し続ける理由

16 日 大阪梅田 休会

18 火

大阪市 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 吉瀬　　融 氏 倫理と組織

八尾市 （一社）倫理研究所 研究員 内田　靖士 氏 ゼロに立つ

枚方・交野 大阪府倫理法人会 南部地区 副地区長 新田　陽一 氏 なぜ枚方・交野は周年事業をしないのか？

新大阪 奈良市倫理法人会 会長 木村　有香 氏 人生にまっすぐに

堺市北区 堺市北区倫理法人会 幹事 塩見　玲衣 氏 全ては自分次第

大阪みなと 大阪府倫理法人会 副幹事長 熊代　　琢 氏 苦難には原因がある 〜苦難福門〜 ー 結果にはその原因が必ずある ー

19 水

寝屋川市 大阪府倫理法人会 南部地区 副地区長 酒井　直子 氏 信じて動けば愛になる

千里中央 （一社）倫理研究所 法人アドバイザー 大村　秀明 氏 小さな事から会社は変わる。

道頓堀 大阪中央区倫理法人会 会長 吉田　祐介 氏 会長職を受けて

堺市中区
泉州倫理法人会 監査 重松　崇之 氏

後継者倫理塾に入塾してからの気づきと変化
堺市倫理法人会 会員 大山　　稔 氏

日 曜日 単 会 名 講 師 役 職 名 講　師 テ ー マ
19 水 大東市 大東市倫理法人会 副専任幹事 大手　　茂 氏 覚悟

20 木

大阪天王寺区 大阪市倫理法人会 専任幹事 西　　邦夫 氏 受け継ぐ

泉　州 大阪西区倫理法人会 会員 桑原　健郎 氏 私の人生。そして倫理との出会い

大阪鴻池 東大阪市倫理法人会 会長 髙田　和弘 氏 人生新劇〜喜働の探求〜

大阪尼崎 大阪尼崎倫理法人会 会員 後藤田　正 氏 倫理の学びは人生の羅針盤

吹田市 大阪梅田倫理法人会 幹事 島津江英樹 氏 辞めていく若者 選ばれる会社 〜採用定着×倫理の黄金法則〜 会場変更注意

茨木市
茨木市倫理法人会 幹事 山下　　聡 氏 倫理と描いてじっせんと読む

茨木市倫理法人会 実行委員 岸本和歌子 氏 家庭に愛を、、、

21 金

高槻市 石川県倫理法人会 幹事長 秋元　信之 氏 震災が与えてくれたもの

東大阪市 （一社）倫理研究所 名誉研究員 中西　　浩 氏 ３対１

大阪中央区 大阪府倫理法人会 水都地区 地区長 川戸　翔貴 氏 本気

堺　市
堺市倫理法人会 幹事 中筋　翔大 氏 得るは捨つるにあり 転職して気づいたこと

堺市倫理法人会 幹事 福田　　仁 氏 「Web倫理2.0」 デジタル時代の新たな倫理観

大阪都島区 大阪都島区倫理法人会 幹事 桑原　舞弓 氏 人生に起きた5つの”まさか” 〜苦難を乗り越えた先にあるもの〜

豊中市 静岡県磐田市倫理法人会 会長 鈴木　博久 氏 リンリ０（ゼロ）バースデイ

22 土

大阪西区 （一社）倫理研究所 名誉研究員 中西　　浩 氏 ハイの力

松原市 八尾市倫理法人会 会長 橋口　　大 氏 すべては自分次第

大阪北区 （一社）倫理研究所 顧問 梶谷　晋弘 氏 二度とない人生、悔いなく生きるための自覚と覚悟

堺市御陵 守口・門真倫理法人会 幹事 合田　裕実 氏 他人と過去は変えられる

守口・門真 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 松本　浩之 氏 「未見の我」

23 日 大阪梅田 大阪北区倫理法人会 会員 長渡　和久 氏 家系に流れる徳と不徳〜家系図作成で得られたこと〜

25 火

大阪市 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 井戸垣昌延 氏 喜んで働く会社づくり

八尾市 栗東市倫理法人会 幹事 吉川　真実 氏 問いかけの習慣で人生は変わる

枚方・交野 （一社）倫理研究所 法人アドバイザー 新庄　　昇 氏 純粋倫理を人生に活かす〜小さな実践で人生が大きく変わる〜

新大阪 吹田市倫理法人会 顧問 杉江　友介 氏 万象我師〜すべての人、モノに感謝〜

堺市北区 堺市北区倫理法人会 専任幹事 萩原　博和 氏 「 運命自招 」 私が倫理法人会で得たもの

大阪みなと
大阪みなと倫理法人会 会員 秋山　哲男 氏 職人として感じる勤労歓喜と万物生々

大阪みなと倫理法人会 会員 蔵本　和憲 氏 各地のゴミ拾い ( 俉美拾い、お宝拾い ) からの学び

26 水

寝屋川市 堺市倫理法人会 専任幹事 亀井潤一郎 氏 入会前と入会後の今

千里中央 大阪府倫理法人会 市内中地区 副地区長 畑中　　学 氏 倫理の学びと人生の答え合わせ

道頓堀 道頓堀倫理法人会 幹事 村邊　智治 氏 馬鹿になれ！！ P.11参照

堺市中区 愛知県倫理法人会 監査 葛島　　茂 氏 ”倫理の学びと実践,, 人は変われるか?

大東市
東大阪市倫理法人会 副事務長 大塚　　満 氏

後継者倫理塾に入塾してからの気づきと変化
大阪北区倫理法人会 会員 西田　清鷹 氏

27 木

大阪天王寺区 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 常松　　栄 氏 小さな実践が人を未来を大きく変える

泉　州 和歌山県倫理法人会 会長 津田　善典 氏 小さなあたりまえの実践 〜万象我師〜

大阪鴻池
東大阪市倫理法人会 副事務長 大塚　　満 氏

後継者倫理塾に入塾してからの気づきと変化
大阪中央区倫理法人会 実行委員 藤本竜太郎 氏

大阪尼崎 大阪府倫理法人会 女性委員長 塩井真弓美 氏 「親祖先に感謝して」〜 30年間のありがとうを伝えたい〜

吹田市
吹田市倫理法人会 幹事 古山　栄司 氏 己を尊び人に及ぼす  〜尊己及人〜

 会場変更注意吹田市倫理法人会 幹事 坂本知悦史 氏

茨木市
堺市北区倫理法人会 幹事 春田　竜哉 氏 後継者倫理塾に入塾してからの気づきと変化

 P.11参照大阪市倫理法人会 会員 山岡　宏彰 氏

28 金

高槻市 （一社）倫理研究所 名誉研究員 徳江　秀雄 氏 「根」に思いをはせる

東大阪市 三重県倫理法人会 相談役 上田　輝一 氏 桃ちゃんが語る…倫理の凄さ、素晴らしさ！ P.11参照

大阪中央区 大阪中央区倫理法人会 幹事 新坂　和彦 氏 気付きと実践

堺　市 堺市倫理法人会 会長 西浦　結香 氏 10代目会長を拝命して ① P.11参照

大阪都島区 大阪府倫理法人会 水都地区 地区長 川戸　翔貴 氏 本気part ４

豊中市 京都府倫理法人会 会長 安澤　輝香 氏 幸せに生きる力

29 土

大阪西区 休会

松原市 大阪府倫理法人会 経営者育成委員会 専任講師 森　　　勲 氏 人を大切にする経営とは

大阪北区 大阪北区倫理法人会 会長 荒木　洋子 氏 受けて立つ〜これが良いの心〜

堺市御陵 休会

守口・門真 休会

30 日 大阪梅田 大阪府倫理法人会 うめきた地区 地区長 泉池　直利 氏 倫理の学びで人生大繁盛へ
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大阪府倫理法人会
経営者モーニングセミナー

〈予 定 表〉

モーニングセミナー開催時間
6：30ＡＭ〜7：30ＡＭ

詳しくは大阪府倫理法人会事務局、
大阪府倫理法人会HPまでどうぞ
TEL 06-6125-5101
https://osaka-rinri.net/schedules/

モーニングセミナー・経営者の集い・ ナイトセミナーなど予定通り開催できない場合もございますので
参加ご希望時は あらかじめ単会へ開催の有無についてご確認をお願いいたします。なお、役職名に
つきましては、研究所辞令もしくは大阪府辞令で掲載しています。

日 曜日 単 会 名 講 師 役 職 名 講　師 テ ー マ

1 土

大阪西区 大阪西区倫理法人会 幹事 齋藤圭一郎 氏 あたえ続けること

松原市 松原市倫理法人会 副会長 五島　広文 氏 生きてるだけで丸儲け

大阪北区 吹田市倫理法人会 相談役 山元　久良 氏 アホな傲慢経営者が突然脳出血で倒れて全てが良かった話。

堺市御陵 堺市御陵倫理法人会 幹事 長島　忠雄 氏 チャンスの神様

守口・門真
大阪尼崎倫理法人会 会員 都築　洋和 氏

「後継者倫理塾に入塾してからの気づきと変化」
堺市北区倫理法人会 会員 春田　竜哉 氏

2 日 大阪梅田 大阪府倫理法人会 女性名誉委員長 國場　佳代 氏 人生意気(粋)に活きる

4 火

大阪市 大阪市倫理法人会 副会長 和田　篤樹 氏 倫理に入会して、お役を通じて

八尾市 大阪北区倫理法人会 相談役 松井　直輝 氏 最高のコミュニケーションは傾聴にあり

枚方・交野
枚方・交野倫理法人会 実行委員 片岡　弘一 氏 倫理と気づき

枚方・交野倫理法人会 実行委員 若林　陽子 氏 人生は神の演劇、その主役は己自身である

新大阪 大阪梅田倫理法人会 幹事 片岡　　修 氏 出会いこそ人生の宝物！！

堺市北区 堺市北区倫理法人会 実行委員 竹岡　俊博 氏 活力朝礼のススメ

大阪みなと 大阪都島区倫理法人会 幹事 松江　隆明 氏 大阪都島区倫理法人会×経営者育成委員会＝全国出版オーディション 優勝

5 水

寝屋川市 大阪北区倫理法人会 専任幹事 大田　昭博 氏 素直な心、信じる力

千里中央 千里中央倫理法人会 相談役 栫　　浩志 氏 モーニングセミナーは実践道場

道頓堀 道頓堀倫理法人会 副会長 山本　裕三 氏 希望を高く掲げて、思う 決める 言う 誓う 行う

堺市中区 堺市中区倫理法人会 幹事 武内美津子 氏 生かされて 今を生きる

大東市 泉州倫理法人会 幹事 岡本　笑明 氏 起こることは全て未来からのギフト〜人生を変えてくれた倫理法人会〜

6 木

大阪天王寺区
大阪天王寺区倫理法人会 会員 横田ふじ恵 氏 素直になれる場所

大阪天王寺区倫理法人会 会員 池田　大祐 氏 自分と向き合った100日実践

泉　州 堺市倫理法人会 幹事 北原　雅美 氏 事業承継 〜ハゲアタマの実践〜

大阪鴻池 大阪鴻池倫理法人会 会員 佐藤　鉄平 氏 「俺は鉄平の100日実践！非倫理から倫理へ」

大阪尼崎 大阪尼崎倫理法人会 実行委員 辻　　太志 氏 【出逢い】 ・ 【感謝】 ・ 【実践】

吹田市 大阪都島区倫理法人会 幹事 高谷　幸世 氏 私が倫理学校に通い続ける理由 〜学ぶとき、遊ぶとき〜

茨木市 守口・門真倫理法人会 副会長 塩入　彰人 氏 あたりまえじゃない「雨土の恵み」

7 金

高槻市 大阪北区倫理法人会 監査 権藤　度夫 氏 人間の本性と倫理と成幸と！

東大阪市 東大阪市倫理法人会 幹事 加賀谷　勉 氏 繋ぐ！ 〜心肺停止12分から生還して15年。自分が生かされている使命〜

大阪中央区 （一社）倫理研究所 法人アドバイザー 栗山　　章 氏 逆境を越える

堺　市
堺市倫理法人会 会員 藤井　翔子 氏 〜心を育てる〜真心を持って純粋（すなお）にやってみる

堺市倫理法人会 幹事 山本　　武 氏 チームリーダーのお役を受けて

大阪都島区 大阪都島区倫理法人会 副会長 本石　昌也 氏 夢の実現

日 曜日 単 会 名 講 師 役 職 名 講　師 テ ー マ

7 金 豊中市
豊中市倫理法人会 幹事 谷口　直隆 氏 倫理で自分を取り戻せ！

豊中市倫理法人会 実行委員 松本　壮平 氏 明朗、愛和、喜動の倫理実践が与えてくれたこと

8 土

大阪西区 大阪中央区倫理法人会 幹事 尼崎　錬一 氏 先縁・御縁・重縁

松原市 堺市倫理法人会 会長 西浦　結香 氏 倫理と組織運営

大阪北区 大阪北区倫理法人会 監査 権藤　度夫 氏 「成幸者と失幸者の共通項！」“人生脚本をリライト！ ”

堺市御陵 奈良県倫理法人会 相談役 吉留　一信 氏 愛ってなんだろう

守口・門真 守口・門真倫理法人会 会員 本田　昌義 氏 倫理で、自分磨き

9 日 大阪梅田
大阪梅田倫理法人会 副専任幹事 原田　龍一 氏

後継者倫理塾に入塾してからの気づきと変化
大阪府倫理法人会 うめきた地区 副地区長 世羅　弥生 氏

11 火

大阪市
大阪府倫理法人会 朝礼副委員長 黒川　博理 氏

後継者倫理塾に入塾してからの気づきと変化
大阪市倫理法人会 実行委員 山岡　宏彰 氏

八尾市
八尾市倫理法人会 幹事 上田　　浩 氏 難しくないから難しい

八尾市倫理法人会 幹事 中村　　宏 氏 ダメダメだった自分

枚方・交野 大阪府倫理法人会 経営者育成委員長 永野　祥司 氏 明朗愛和喜働の実戦で日本一幸せなチームをつくる

新大阪 新大阪倫理法人会 幹事 野口　慎一 氏 倫理法人会に入会して13年間を振り返って P.11参照

堺市北区 堺市北区倫理法人会 幹事 浅井まゆみ 氏 家族に寄り添うことの大切さ「子女名優」

大阪みなと 大阪尼崎倫理法人会 事務長 武田　光司 氏 日本神話に繋がる、愛和のこころ ー 対立でなく調和へ ー

12 水

寝屋川市 大阪府倫理法人会 副事務長 門浦　　智 氏 心の通りに境遇は変わる

千里中央 八尾市倫理法人会 副会長 真島　千尋 氏 根っこを育てる小さな実践 P.11参照

道頓堀 （一社）倫理研究所 研究員 小池　伸悟 氏 愛和の傾聴

堺市中区 大阪北区倫理法人会 相談役 松井　直輝 氏 ライオンとシマウマと炭治郎

大東市 大阪市倫理法人会 専任幹事 西　　邦夫 氏 受け継ぐ

13 木

大阪天王寺区 大阪天王寺区倫理法人会 幹事 輕賀　　満 氏 倫理と私の幸せ。

泉　州
泉州倫理法人会 会員 木下　晶絵 氏 １１年目の私 〜倫理と出会って〜

泉州倫理法人会 実行委員 山本　伸司 氏 輝かせることで輝く 〜こんな僕がここまで出来るのだから〜

大阪鴻池 道頓堀倫理法人会 会長 森田　和枝 氏 希望は心の太陽

大阪尼崎 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 西森　義信 氏 夢、果てしなく

吹田市 （一社）倫理研究所 理事 鈴木　隆一 氏 マメに生きる。

茨木市 （一社）倫理研究所 研究員 小池　伸悟 氏 人生が輝く朝起き

14 金

高槻市 高槻市倫理法人会 副会長 中村美佐子 氏 私らしく純粋すなおに生きる

東大阪市
東大阪市倫理法人会 会員 稲葉　圭太 氏 倫理の実践で気づいたこと

東大阪市倫理法人会 実行委員 河内　厚人 氏 考え方の変化

大阪中央区
大阪中央区倫理法人会 実行委員 藤本竜太郎 氏

後継者倫理塾に入塾してからの気づきと変化
大阪北区倫理法人会 会員 西田　清鷹 氏

堺　市 愛知県 稲沢市倫理法人会 相談役 筧　　一己 氏 反始慎終〜要物必要

大阪都島区 大阪都島区倫理法人会 幹事 大石珠花子 氏 起きたことはすべてハナマル 〜実践をして得た学び〜

豊中市 堺市倫理法人会 専任幹事 亀井潤一郎 氏 入会前と入会後の今

15 土

大阪西区 大阪府倫理法人会 朝礼副委員長 黒川　博理 氏 感謝は最大の気力 〜使い捨て人生からの脱却〜

松原市 （一社）倫理研究所 研究員 内田　靖士 氏 ゼロに立つ

大阪北区 大阪府倫理法人会 女性名誉委員長 國場　佳代 氏 「今日を大切に活る」

堺市御陵
堺市御陵倫理法人会 実行委員 東野久美子 氏 人は鏡、万象わが師

堺市御陵倫理法人会 会員 山田　英樹 氏 「万象是我師」として生きる

守口・門真 茨木市倫理法人会 会員 井上　慶子 氏 私が”こんなに治る認知症”を講演し続ける理由

16 日 大阪梅田 休会

18 火

大阪市 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 吉瀬　　融 氏 倫理と組織

八尾市 （一社）倫理研究所 研究員 内田　靖士 氏 ゼロに立つ

枚方・交野 大阪府倫理法人会 南部地区 副地区長 新田　陽一 氏 なぜ枚方・交野は周年事業をしないのか？

新大阪 奈良市倫理法人会 会長 木村　有香 氏 人生にまっすぐに

堺市北区 堺市北区倫理法人会 幹事 塩見　玲衣 氏 全ては自分次第

大阪みなと 大阪府倫理法人会 副幹事長 熊代　　琢 氏 苦難には原因がある 〜苦難福門〜 ー 結果にはその原因が必ずある ー

19 水

寝屋川市 大阪府倫理法人会 南部地区 副地区長 酒井　直子 氏 信じて動けば愛になる

千里中央 （一社）倫理研究所 法人アドバイザー 大村　秀明 氏 小さな事から会社は変わる。

道頓堀 大阪中央区倫理法人会 会長 吉田　祐介 氏 会長職を受けて

堺市中区
泉州倫理法人会 監査 重松　崇之 氏

後継者倫理塾に入塾してからの気づきと変化
堺市倫理法人会 会員 大山　　稔 氏

日 曜日 単 会 名 講 師 役 職 名 講　師 テ ー マ
19 水 大東市 大東市倫理法人会 副専任幹事 大手　　茂 氏 覚悟

20 木

大阪天王寺区 大阪市倫理法人会 専任幹事 西　　邦夫 氏 受け継ぐ

泉　州 大阪西区倫理法人会 会員 桑原　健郎 氏 私の人生。そして倫理との出会い

大阪鴻池 東大阪市倫理法人会 会長 髙田　和弘 氏 人生新劇〜喜働の探求〜

大阪尼崎 大阪尼崎倫理法人会 会員 後藤田　正 氏 倫理の学びは人生の羅針盤

吹田市 大阪梅田倫理法人会 幹事 島津江英樹 氏 辞めていく若者 選ばれる会社 〜採用定着×倫理の黄金法則〜 会場変更注意

茨木市
茨木市倫理法人会 幹事 山下　　聡 氏 倫理と描いてじっせんと読む

茨木市倫理法人会 実行委員 岸本和歌子 氏 家庭に愛を、、、

21 金

高槻市 石川県倫理法人会 幹事長 秋元　信之 氏 震災が与えてくれたもの

東大阪市 （一社）倫理研究所 名誉研究員 中西　　浩 氏 ３対１

大阪中央区 大阪府倫理法人会 水都地区 地区長 川戸　翔貴 氏 本気

堺　市
堺市倫理法人会 幹事 中筋　翔大 氏 得るは捨つるにあり 転職して気づいたこと

堺市倫理法人会 幹事 福田　　仁 氏 「Web倫理2.0」 デジタル時代の新たな倫理観

大阪都島区 大阪都島区倫理法人会 幹事 桑原　舞弓 氏 人生に起きた5つの”まさか” 〜苦難を乗り越えた先にあるもの〜

豊中市 静岡県磐田市倫理法人会 会長 鈴木　博久 氏 リンリ０（ゼロ）バースデイ

22 土

大阪西区 （一社）倫理研究所 名誉研究員 中西　　浩 氏 ハイの力

松原市 八尾市倫理法人会 会長 橋口　　大 氏 すべては自分次第

大阪北区 （一社）倫理研究所 顧問 梶谷　晋弘 氏 二度とない人生、悔いなく生きるための自覚と覚悟

堺市御陵 守口・門真倫理法人会 幹事 合田　裕実 氏 他人と過去は変えられる

守口・門真 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 松本　浩之 氏 「未見の我」

23 日 大阪梅田 大阪北区倫理法人会 会員 長渡　和久 氏 家系に流れる徳と不徳〜家系図作成で得られたこと〜

25 火

大阪市 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 井戸垣昌延 氏 喜んで働く会社づくり

八尾市 栗東市倫理法人会 幹事 吉川　真実 氏 問いかけの習慣で人生は変わる

枚方・交野 （一社）倫理研究所 法人アドバイザー 新庄　　昇 氏 純粋倫理を人生に活かす〜小さな実践で人生が大きく変わる〜

新大阪 吹田市倫理法人会 顧問 杉江　友介 氏 万象我師〜すべての人、モノに感謝〜

堺市北区 堺市北区倫理法人会 専任幹事 萩原　博和 氏 「 運命自招 」 私が倫理法人会で得たもの

大阪みなと
大阪みなと倫理法人会 会員 秋山　哲男 氏 職人として感じる勤労歓喜と万物生々

大阪みなと倫理法人会 会員 蔵本　和憲 氏 各地のゴミ拾い ( 俉美拾い、お宝拾い ) からの学び

26 水

寝屋川市 堺市倫理法人会 専任幹事 亀井潤一郎 氏 入会前と入会後の今

千里中央 大阪府倫理法人会 市内中地区 副地区長 畑中　　学 氏 倫理の学びと人生の答え合わせ

道頓堀 道頓堀倫理法人会 幹事 村邊　智治 氏 馬鹿になれ！！ P.11参照

堺市中区 愛知県倫理法人会 監査 葛島　　茂 氏 ”倫理の学びと実践,, 人は変われるか?

大東市
東大阪市倫理法人会 副事務長 大塚　　満 氏

後継者倫理塾に入塾してからの気づきと変化
大阪北区倫理法人会 会員 西田　清鷹 氏

27 木

大阪天王寺区 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 常松　　栄 氏 小さな実践が人を未来を大きく変える

泉　州 和歌山県倫理法人会 会長 津田　善典 氏 小さなあたりまえの実践 〜万象我師〜

大阪鴻池
東大阪市倫理法人会 副事務長 大塚　　満 氏

後継者倫理塾に入塾してからの気づきと変化
大阪中央区倫理法人会 実行委員 藤本竜太郎 氏

大阪尼崎 大阪府倫理法人会 女性委員長 塩井真弓美 氏 「親祖先に感謝して」〜 30年間のありがとうを伝えたい〜

吹田市
吹田市倫理法人会 幹事 古山　栄司 氏 己を尊び人に及ぼす  〜尊己及人〜

 会場変更注意吹田市倫理法人会 幹事 坂本知悦史 氏

茨木市
堺市北区倫理法人会 幹事 春田　竜哉 氏 後継者倫理塾に入塾してからの気づきと変化

 P.11参照大阪市倫理法人会 会員 山岡　宏彰 氏

28 金

高槻市 （一社）倫理研究所 名誉研究員 徳江　秀雄 氏 「根」に思いをはせる

東大阪市 三重県倫理法人会 相談役 上田　輝一 氏 桃ちゃんが語る…倫理の凄さ、素晴らしさ！ P.11参照

大阪中央区 大阪中央区倫理法人会 幹事 新坂　和彦 氏 気付きと実践

堺　市 堺市倫理法人会 会長 西浦　結香 氏 10代目会長を拝命して ① P.11参照

大阪都島区 大阪府倫理法人会 水都地区 地区長 川戸　翔貴 氏 本気part ４

豊中市 京都府倫理法人会 会長 安澤　輝香 氏 幸せに生きる力

29 土

大阪西区 休会

松原市 大阪府倫理法人会 経営者育成委員会 専任講師 森　　　勲 氏 人を大切にする経営とは

大阪北区 大阪北区倫理法人会 会長 荒木　洋子 氏 受けて立つ〜これが良いの心〜

堺市御陵 休会

守口・門真 休会

30 日 大阪梅田 大阪府倫理法人会 うめきた地区 地区長 泉池　直利 氏 倫理の学びで人生大繁盛へ
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自単会の運営で工夫した点、課題を改善したことなど、
日々の単会運営の中で自慢できるような、他単会にも
活用してもらいたい事例をご紹介します。 うちの単会自慢 自単会の運営で工夫した点、課題を改善したことなど、

日々の単会運営の中で自慢できるような、他単会にも
活用してもらいたい事例をご紹介します。 うちの単会自慢

大阪市倫理法人会………… ☎06-6267-5257
会長：田中 忠和／株式会社エキスパート内 
高槻市倫理法人会………… ☎072-686-0008
会長：森口 倫子／㈱倫内 
東大阪市倫理法人会……… ☎072－948－7555　
会長：髙田 和弘／㈱ティーエルエス内 
大阪天王寺区倫理法人会… ☎090-8757-5118
会長：山口 哲也／GARAKUTA &GRAZZI内 
大阪西区倫理法人会……… ☎06-6911-1191
会長：河原 正和／㈱プレス技術研究所内 
寝屋川市倫理法人会……… ☎072-837-2801
会長：浅野 行平／㈱関西保険センター内 
松原市倫理法人会………… ☎090-7496-0123
会長：橋本 満治／㈲橋本自動車内 
大阪中央区倫理法人会…… ☎080-3898-7240
会長：吉田 祐介／税理士法人りとく内 
千里中央倫理法人会……… ☎072-792-7939
会長：櫻井 章雄／（医・社）さくらい歯科内 
堺市倫理法人会…………… ☎090-3289-5539
会長：西浦 結香／㈱南海グリル内 

会場 1

会場 2

会場 3

会場 4

会場 5

会場 6

会場 7

会場 8

会場 9

会場 10

大阪北区倫理法人会……… ☎090-1026-2518
会長：荒木 洋子／株式会社PurePlanning内 
八尾市倫理法人会………… ☎090-5094-5931
会長：橋口　大／株式会社セフテック内 
大阪都島区倫理法人会…… ☎06-6214-2100
会長：筧　久典／株式会社トップフロンティアP.E..カンパニー内 
泉州倫理法人会…………… ☎072-423-8222
専任幹事：中村 道彦／アサガオ行政書士事務所内 
大阪鴻池倫理法人会……… ☎080-3848-8047
会長：吉岡　篤／創作料理 一喜内 
枚方・交野倫理法人会…… ☎090-1712-1313
会長：大野 翔平／サンタルート株式会社内 
大阪尼崎倫理法人会……… ☎06-6438-1886
会長：浦野 敦正／魚と燻製の店さんばんや内 
新大阪倫理法人会………… ☎06-7502-5926
会長：屋鋪 剛志／株式会社ヤシキ内 
道頓堀倫理法人会………… ☎072-981-9000
会長：森田 和枝／合同会社ハッピースマイル内 
吹田市倫理法人会………… ☎072-677-3949
会長：宮田 博文／株式会社宮田運輸内 

会場 11

会場 12

会場 1

会場 14

会場 15

会場 16

会場 17

会場 18

会場 19

会場 20

堺市中区倫理法人会……… ☎080-1405-4457
会長：児玉 祐毅／むぎたになおみ社労士事務所内 
堺市北区倫理法人会……… ☎072-255-6705
会長：久米 康裕／株式会社日本アトロン内 
大阪みなと倫理法人会…… ☎06-6377-7741
会長：佐治 瑞枝／株式会社アレーズヴェルチュ内 
豊中市倫理法人会………… ☎06-6850-8050
会長：平野 知生／株式会社 ゴルフ総合研究所内 
茨木市倫理法人会………… ☎090-1421ｰ4258
会長：橘　信吉／LPコンサル株式会社内 
大東市倫理法人会………… ☎072-871-8456
会長：吉田 恵美子／小金屋食品株式会社内 
堺市御陵倫理法人会……… ☎090-8793-7827
会長：山村 和也／一般社団法人次世代設計研究所内 
大阪梅田倫理法人会……… ☎090-3032-9314
会長：小川 龍一郎／エイチエーライフジャパン㈱内 
守口・門真倫理法人会…… ☎06-6906-5371
会長：中川 秀臣／株式会社カンボー内 

会場 21

会場 10

会場 8

会場 24

会場 25

会場 26

会場 10

会場 28

会場 29

各単会の問い合わせ先

各単会のモーニングセミナーの会場詳細は
大阪府倫理法人会 HP をご参照ください。

会場詳細はコチラから

 関空泉大津ワシントンホテル 国際障害者交流センター
（ビッグ・アイ）

ホテル・アゴーラリージェンシー堺 池内中公民館

studio GEEX

Ｕコミュニティホール ＴＴＳセンター

ホテル
セイリュウ

アクティブ・スクウェア・大東

シティホテルニューコマンダー

難波御堂筋ホール
大阪キャッスルホテル

プレミアホテル
-CABIN PRESIDENT- 大阪

ホテル
グランヴィア大阪

新大阪ワシントンホテルプラザ

シェラトン都ホテル
 道頓堀ホテル

枚方ビオルネ５Ｆ
ビィーゴ

高槻商工会議所
茨木セントラル
ホテル千里阪急ホテル

ホテルヴィスキオ尼崎 by GRANVIA
新大阪江坂 東急ＲＥＩホテル

大阪府
全　域 大阪市内

9
25

20
レンタルスペース るりホール24

17

3

26
15

10

21

7

12

6

16

2

CafeRestaurant Binario（ビナリオ）29

28

19

18

11

1
8

4

14

サンワールドビル5

各単会の所属ブロックとMS開催曜日

MS会場MAP

ブ
ロ
ッ
ク

大
阪
西

市内中地区 市内南地区 水都地区
火：大阪市 1
木：大阪天王寺区 4

土：大阪西区 5
金：大阪中央区 8
水：道頓堀 19

金：大阪都島区 1
木：大阪尼崎 17
火：大阪みなと 8

ブ
ロ
ッ
ク

大
阪
北

うめきた地区 新御堂地区
土：大阪北区 11
火：新大阪 18
日：大阪梅田 28

水：千里中央 9
木：吹田市 20
金：豊中市 24

ブ
ロ
ッ
ク

大
阪
東

大阪東部地区 大阪北部地区 南部地区
金：東大阪市 3
木：大阪鴻池 15
水：大東市 26

金：高槻市 2
火：枚方・交野 16

水：寝屋川市 6
木：茨木市 25
土：守口・門真 29

ブ
ロ
ッ
ク

大
阪
南

南大阪南部地区 南大阪西部地区 南大阪東部地区
木：泉　州 14
水：堺市中区 21

金：堺　市 10
火：堺市北区 10
土：堺市御陵 10

土：松原市 7
火：八尾市 12

▲

※
会
場
変
更
注
意
※

※
会
場
変
更
注
意
※
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自単会の運営で工夫した点、課題を改善したことなど、
日々の単会運営の中で自慢できるような、他単会にも
活用してもらいたい事例をご紹介します。 うちの単会自慢 自単会の運営で工夫した点、課題を改善したことなど、

日々の単会運営の中で自慢できるような、他単会にも
活用してもらいたい事例をご紹介します。 うちの単会自慢 自単会の運営で工夫した点、課題を改善したことなど、

日々の単会運営の中で自慢できるような、他単会にも
活用してもらいたい事例をご紹介します。 うちの単会自慢

　「新たな結びつきと共に未来への一歩を踏み出す」 堺市御陵倫理法人会では、
嶋田裕幹事（通称：こゆびん）と杉島タカミ幹事（通称：タカミん）の明朗愛
和なご夫婦が誕生しました。この素晴らしい結びつきが、堺市御陵倫理に新た
なエネルギーをもたらし、未来への希望と活力を与えてくれます。タカミんは
堺市御陵のティンカーベルとして親しまれ、こゆびんは我々のムードメーカー
です。彼らの結婚は、単なる個人の喜びにとどまらず、堺市御陵倫理法人会
全体の発展にも大きな意味を持ちます。夫婦での協力と支援が、私たちの団
結と成長を促進し、より良い未来への道を切り拓いていくでしょう。 こゆび
んとタカミんが、これからも夫婦で堺市御陵倫理法人会を盛り上げ、倫理的
な経営と持続可能性を追求する企業や団体に新たなインスピレーションを与
え、さらなる成長と発展をもたらすことを願っています。 堺市御陵倫理法人

会は二人のご結婚を祝福すると同時に、タカミんとこゆびんの結びつきが私たちのコミュニティの繁栄と未来への道を開く
ことを心から願っています。 （記：堺市御陵倫理法人会 実行委員　佐

さ さ き

々木 省
しょうご

吾）

「新たな結びつきと共に未来への一歩を踏み出す」
堺市御陵倫理法人会

　泉州倫理法人会の単会自慢は5時20分に行われる、「行動旗掲揚式」です。
　会長が行動旗をセットし、5時20分になると皆んな作業している手を一旦
止めて、行動旗に注目し、行動旗がてっぺんに到達するタイミングに合わせ
て日本創生を再生し、その後は会長から今日の意気込みを述べ、皆んな声
を揃えて「おー」と気合を入れ心を１つにし、泉州倫理法人会のMSがスター
トします。これがなんとも言えない身の引き締まる雰囲気を味わえます。
　泉州倫理法人会は泉大津市にあるワシントンホテルの20階でMSを行って
います。晴れている日は朝日がとても綺麗に見えるMS会場で、夏になると、
日の出のタイミングとバッチリ合う行動旗掲揚式が出来たらいいなと思って
います。
　今は青い行動旗ですがいつかは白の行動旗で掲揚式ができる日を目指し

てこれからも毎週、泉州名物として行動旗掲揚式と単会運営に力を入れていきます。
 （記：泉州倫理法人会 副事務長　田

た な か

中　新
あらた

）

「身の引き締まる行動旗掲揚式」
泉州倫理法人会

　高槻市倫理法人会の数多ある素晴らしい自慢の一つは、積極的な名刺
交換が行われていることです。ゲストの方や初めて他単会からお越し頂い
た会員の皆様の前には必ずと言って良いほど名刺交換のための列ができ
ています。会長や専任幹事はもちろんのこと、その他会員もその列に加わっ
て積極的に名刺交換がなされています。いつの間にか始まっていたという
この文化は、今や高槻市倫理法人会のおもてなしの主軸となっています。
名刺交換をすることで、ゲストの方や初めての参加者を一人にせず、交換
の際、笑顔でご挨拶することで安心感を持ってモーニングセミナーに参加
いただけていると感じています。また、来られた他単会の方からはよくお
褒めの言葉を頂く要素の一つとなっています。この事は、高槻市倫理法人
会の暖かな雰囲気が、名刺交換を通じて皆様に伝わっているという、自信

につながっています。ぜひ一度、高槻市の名刺交換の雰囲気を味わってみてはいかがでしょうか？
 （記：高槻市倫理法人会 幹事　畑

はた

　侑
ゆうすけ

佑）

「笑顔の名刺交換」
高槻市倫理法人会
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倫理実践! 倫理法人会では実践することで自己革新を図ることをすすめています。
当コーナーでは「倫理実践をした本人がどう変わったのか」を社員さんやご家族など
周りの人達からご投稿頂きました。「朝起き」「活力朝礼」「モーニングセミナー（MS）」
などを通じてどんな変化が現れたのでしょうか ?!～実践後、周りの目の変化やいかに!～

私が大阪都島区倫理法人会の松藤さんと知り合ったことがご縁で山
本が倫理法人会に入会することになってから約４年となりますが、
当社は２人で独立したてで従業員もいない中からのスタート。
そこからすべてがうまくいくわけではない中で、会社の方針や取引
先との関係性の構築、従業員への接し方など様々な場面で、山本が
倫理を通して会社に持ち帰っていること、考えを共有して進めるこ
とがとてもうまく作用していると実感しております。
お陰様で、共同経営は失敗しやすい・仲違いが多いと特に言われる
この業界で、
いまもなんでも言い合える
関係性が続いているので、
これからも倫理的な考えが
社内に共有できることで、
従業員含め良い環境を作っ
ていければと思います。
本当に多くの事がありまし
たが、このようなきっかけ
を作ってくださった松藤さ
ん、また倫理法人会の皆様
に感謝しております！

山
や ま も と

本 将
ま さ ひ ろ

大 専任幹事
（大阪都島区倫理法人会／添縁㈱）

「倫理とともに歩む会社の成長」
共同経営者 植田 健太さまより寄稿

㊧ご本人、㊨植田 健太さん

ヒロシがモーニングセミナーに参加するようになってから2年以上
が経ちました。彼は確かに大きく変わったと思います。一つはスー
ツを着る機会が増えたことで、自分の「見た目」を意識するようになっ
たということ。私は、最も基本的な側面において、自身を向上させ
るその変化が素晴らしいと思います。テーマが異なる様々なセミナー
の中でも、特に人間関係についての学びが、大きな助けとなりました。
講話者の方から、妻の写真を携帯電話の待ち受け画面にするように
聞いてきたようで、人生において大切なことを思い出すためだそう
です。日本人男性がこんなことをしているという話はほとんど聞き
ませんが、私の母国の文化では一般的です。彼がそのアドバイスに
従ったとき、私は本当に嬉し
かったです。倫理法人会への
参加は彼の人生観を改善した
と思います。控えめな性格で
あるため、数は少ないものの、
有意義で深い人間関係を築い
ています。多くの人々と交流
することで、より友好的にな
り、リーダーシップを発揮で
きるようになりました。

梶
か じ い

井 洋
ひ ろ し

志 副専任幹事
（大阪みなと倫理法人会／AppleHouse）

「倫理法人会入会後の夫の変化」
奥様 J

ジェマリー・クリス・ベルナズ
hemarie Chris Bernas K

カ ジ イ
ajiiさまより寄稿

㊧ご本人、㊨Jhemarie Chris Bernas Kajiiさん

仕事の話など、自分からはあまり話さない夫ですが、倫理法人会で、
たくさんの出会いや経験を通して、親子や夫婦間の会話でも話題に
上がることが増えました。
宿泊を伴う研修にいくときには「山を裸足で歩く研修に行ってく
る！」と張り切っていて、私や子供達は「何をしに行くんや？」と
不思議に思いながら見送りました。研修から帰ってきた夫は別人の
ようになっていました。靴を今まで並べたこともないのに綺麗に並
べ、子供たちも帰宅して綺麗に並んでいる靴を見て不気味がり、「泥
棒来たんちゃう？」となかなか家に入ろうとしませんでした。ご飯
も10分で食べ終わっていた早食いはなくなり、ある日ポストを開
けると夫からの感謝の手
紙が届いており、驚かさ
れました。
たくさんの経験ができ、
本人もとても嬉しそうで、
私たち家族もパパが次は
どう変わるんだろう？と
楽しみもあります。これ
からも楽しんで参加して
ほしいなと思います。

上
う え の

野 真
ま さ ひ ろ

博 幹事
（堺市中区倫理法人会／Ｓｍｍ㈱）

「倫理法人会でのたくさんの経験」
奥様 真由美さまより寄稿

妻：上野真由美（中央）　長男（左）
長女（右から2番目）　次女（左から2番目）

ご本人：上野真博（右）

母が倫理法人会に入会したのは僕が高校2年生だったように思いま
す。常識外れの時間に早起きして、仕事の前にどこかへ出かけてい
くことに驚きました。最初は毎週ではなく、不定期に参加していたよ
うに思いますが、定期的に参加するようになった頃から、母は劇的に
変わりました。母は会で聞いた内容を楽しそうに話してくれるように
なり、何事にも感謝する思いが強くなって行きました。母は常に笑顔
で、仕事にも何に対しても感謝していました。母が仕事や人生や、そ
の他の様々なテーマについて意
見を述べる姿を見て、これほど
強く母に引き付けられたことは
ありません。この数年は母とコー
ヒーを飲みながら、将来につい
て、人生をどう生かすべきかな
ど、話す時間を頻繁に持つよう
になりました。この様に母との
絆が深まったのは、母を支えて
くれる倫理法人会の友人たちや、
母にいろいろな機会を提供して
くる倫理法人会のおかげだと感
謝しています。

福
ふ く も と

本 景
け い こ

子 幹事
（大東市倫理法人会／Ｋインターナショナル㈱）

「新しい親子関係の始まり」
次男 ミード ステファン 弘明さまより寄稿

㊧ミード ステファン弘明さん、㊨ご本人
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シリーズ 150

シリーズ 149

会社のことや家庭のことなど、どんなことでも

相談でき、何度でも無料で的確な指導を受ける

ことができる制度です。詳しくは所属単会の会長

にお尋ねください。

まず私はこれまでの社会生活において、そこそこ上手く立ち回っていると自覚していました。
唯一取り返しのつかない大きな後悔は、散々親不孝をし、両親が他界したことです。
倫理指導を受けたのは昨年の11月、親への後悔を話し100日実践をもらいました。
飽き性のため毎日同じことの実践は楽しいものではありませんでした。約束する相手（鈴木相
談役）の存在がなかったら、続けていなかったでしょう。
50日目あたり、大変なことに気がつきました。上手くやって来たつもりの社会生活は、つね
に誰かが私のワガママを許容してくれていたということです。恥ずかしさ、申し訳なさ、たく
さんの感情が沸き、大量の涙が溢れました。もし今も
気づかず上手くやっている「つもり」の私だったなら、
再び取り返しのつかない後悔をしていたでしょう。ワ
ガママな自分を変えることは簡単ではありません。だ
から他者と心を合わせる訓練のために、私は倫理法人
会に身を置いているのだと実感しています。

2023年1月23日に倫理指導していただきました。その頃、実家で一人暮らしの母の介護を６
歳上の兄と交代でしていました。今までと違う生活リズムに疲れていた時にお話を聞いていた
だきました。その時、明朗で希望を持つこと、未来を心配するとその様になるので楽観する事
とのご指導をいただきました。指導して頂いた100日実践を毎日続け変化を毎週、鈴木相談役
に報告しました。日々自分の気持ちと向き合う事で母の多少のわがままも周囲の興味を惹こう
としている表れと思える様になり穏やかに接する事が出来る様になりました。母は昨年の10
月に他界しました。今、思い起こすと全て良い想い出となりました。また、母の葬儀の際に兄
と接する事で年上で苦手だと思っていたのは自分が作り出した勝手な意識だと気づきました。
これらの事も100日実践を通して自分の心持ちに向き合ったおかげだと思います。これからも
明朗を心がけて楽しい日々を歩んで行きます。本当にありがとうございました。

大阪北区倫理法人会
幹事

船
ふ な き

木　優
ゆ う こ

子

大阪尼崎倫理法人会
幹事

山
や ま だ

田　稔
みのる

（ご本人：左）

まさか！私がワガママだなんて…

実践による心境の変化

鈴木 昭彦 相談役の倫理指導を受けて

鈴木 昭彦 相談役の倫理指導を受けて

倫理指導を受けやすくして倫理実践者を増やそう！
体 験 談倫理指導
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新 会
自 紹

入 員
己 介

大学卒業後、2年間の不動産営業を経て、3年半公認
会計士の受験浪人をしていた時、「本物になる覚悟を
決める！」と決めました。人間はどこからきてどこに
向かうのか？というテーマを追い求め、天や宇宙につ
ながる生き方が天命と知り、本心の自分でありたい
と思っています。この生き方を貫くと世間においては
苦悩の連続であり、常に自分の内面を掘り下げるこ
とになります。そんな時、倫友の皆様の講話や感動
シェアが癒しとなり実践の原動力となっています。

 （紹介者：古芝 保治 相談役／大阪天王寺区倫理法人会）

みのり監査法人

柴
しばはら

原 啓
け い じ

司 実行委員
（大阪天王寺区倫理法人会）

本物になる覚悟を決める！
近鉄瓢箪山駅前で美容室を経営している谷川で
す。初めてモーニングセミナーに参加させて頂
いた時、みな様の口から出てくる一言一言がキ
ラキラ輝く宝石のようでした。
どの言葉も私の心に響き、奥深くとしみわたる
のを感じました。
万人幸福の栞17か条は、まだまだ理解しきれ
ていませんが、多くの学びをこれからお勉強さ
せて頂ける事に感謝致します。

 （紹介者：吉岡　篤 会長／大阪鴻池倫理法人会）

美容室アクア

谷
たにがわ

川 喜
き み よ

美代 会員
（大阪鴻池倫理法人会）

自己成長

化粧品販売店をして26年。仕事一途の私、自分の
時間も欲しくなり習い事など初めても物足りなさを
感じる日々。自分の中に何か新しい風を吹き込み
たくていろいろ探しているときに倫理との出逢い。
初めてＭＳに参加した時「これは宗教⁉」とおもっ
ていると隣の席にいた茨木の藤原優里さんがグイ
グイ押してくるではありませんか⁉その一生懸命
さに負け入会。出逢いに感謝しながら寝屋川倫理
の皆さんにご指導頂き、楽しく学んでいきます。

 （紹介者：仲村 枝見子 相談役／大阪天王寺区倫理法人会）

化粧品販売店 夏山

夏
なつやま

山 美
み ち え

千江 会員
（寝屋川市倫理法人会）

倫理法人会との出逢い。
2020年コロナ渦に梅田でパーソナルジムをオープン
しました。個人事業主として3年経過し孤独に頑張る
自分しか見えていないことに気が付いた時に入会し
ました。週一回の朝の会。様々な起業をされている
方の元気な挨拶が印象的で『私は居場所を探してい
たのかもしれない』そう思えた場所でした。私の仕
事は元気から始まります。プライベートな事、仕事
に関係すること様々な経験を聞ける場所、これから
も元気の源をここで育んでいこうと決意しています。

 （紹介者：二宮 佳子 幹事／豊中市倫理法人会）

ALK（アルク）

藤
ふじわら

原 和
か ず よ

代 会員
（豊中市倫理法人会）

大きな声でパワフルな一日！

個人事業主同志のチームメンバーと、法人、事
業主様向けにSNSアカウントの運用における戦
略立案、計画施策とその実行等の戦略コンサル
と、同時に営業職もしております。初訪問時に
朝から皆さまの元気な挨拶と笑顔が気持ちよく、
とても素敵で心地良い雰囲気から即日入会を決
めました。今では毎週火曜日のMSにて人生の目
的、目標を再確認し意識を上げる事が出来てお
ります。今後ともよろしくお願いいたします。

 （紹介者：楠本 達也 実行委員／大阪市倫理法人会）

個人事業主

安
やすもと

本 萌
も え か

香 会員
（大阪市倫理法人会）

自分へ活を入れるモーニングセミナー
人材派遣、LED照明、歯科ユニットシート張替
えの仕事をしています。
火曜日のMSで講話を拝聴させて頂き、色々気
付かせて頂いております。
志高い方々ばかりで、ここに来ないとこの人達
に会えなくなると思い即入会しました。
まだまだこれからですが、倫理を学び自分を変
えていきたいです。

 （紹介者：高良 正樹 会員／八尾市倫理法人会）

株式会社L.U.M.S

上
うえむら

村 健
け ん じ

二 会員
（八尾市倫理法人会）

倫理に出会って！

2024年２月、長年勤めた地元松原市役所を退職
し、生命保険営業の世界に飛び込むと同時に松原
市倫理法人会に入会致しました。きっかけは紹介
者の和田篤さんからお声掛けいただいたことです。
MSに参加し、早朝から笑顔と大きな声で挨拶を
される皆さんを見て力が湧く感覚があり、きっと
これからの人生にとって大きな学びの場になると
確信し入会を決めました。多くの人を元気にでき
る笑顔と挨拶を目指して自分を磨いていきます。

 （紹介者：和田　篤 幹事／京都洛南倫理法人会）

メットライフ生命保険株式会社

田
た な か

中 郁
い く と

人 実行委員
（松原市倫理法人会）

元気は笑顔と挨拶から

昨年夏、太田智恵さんのご紹介により、倫理法
人会のことを初めて知りました。神戸に住んで
いるのに、早朝になんばまで行けるのか心配で
したが、なんとか早起きして会場に着くことが
でき、朝早くから前向きな経営者が沢山参加し
ていることが分かり、自分を変化・成長させる
ことができる機会だと思い、12月に入会させ
ていただきました。自分の伸びしろがどうなっ
ていくか、これからが楽しみです。

 （紹介者：太田 智恵 幹事／大阪西区倫理法人会）

株式会社河村商会

河
かわむら

村 吉
よしのり

則 会員
（大阪西区倫理法人会）

自分の伸びしろがどうなっていくか、これからが楽しみです。
初めまして。主に企業様へWebマーケティング
支援・生成AI導入支援を行っている山形充功と申
します。２月に入会し、様々な業界の先輩経営者
と交流しながら、経営者としてだけでなく、人生
の困難や個々の悩みについて普段聞くことができ
ないお話に耳を傾けることができ、私自身の視野
を広げることにつながっています。倫理法人会で
の活動を通じ、人間的にも成長し、より良い社会
の一員としての役割を果たしていきたく存じます。

 （紹介者：酒本 直弘 専任幹事／吹田市倫理法人会）

株式会社KIZUNAMI

山
やまがた

形 充
みつのり

功 会員
（吹田市倫理法人会）

新たな学びの場
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私は、友人であり現在勤務先の社長でもある新
田の勧めで入会したものの、当初は参加が困難
でした。しかし昨年末より新田の会社へ入社以
降、MS講話、基礎講座、活力朝礼実演に参加し、
会の繋がりで伊勢神宮参拝、記憶術セミナーな
ど大変有意義な経験をさせて頂きました。若輩
者で浅い学びではありますが、明るく朗らかに
陽転思考で歩めば、過去は変えられ、未来には
豊かさしかないと思いました！感謝。

 （紹介者：新田 昌三 幹事／堺市北区倫理法人会）

株式会社IDEAh

西
にしむら

村 則
みつあき

昭 実行委員
（堺市北区倫理法人会）

過去は変えられる

私は22歳から飲食業で独立し早くに社長という
役職につきました。若くして社長になり、調子に
乗っていました。近しい人が注意をしても耳を傾
ける事はありませんでした。現在は葬祭業を営
んでいるのですが倫理法人会で「万人幸福の栞」
を見てすごい事が書いている!と何度も読み返し
落とし込み「実践」していこう!と決めました。現
在は「傾聴」を意識して過ごしています。お繋ぎ
いただいたご縁に感謝し日々勉強していきます!

 （紹介者：朝日 里佳 幹事／大阪梅田倫理法人会）

オフィスあさの株式会社

今
いまむら

村 優
ゆうすけ

介 会員
（大阪梅田倫理法人会）

毎日が勉強

明治安田生命保険相互会社　大阪南支社　住吉
営業所で働いております。
日々精進が必要だなぁと思い、毎週MSに参加
しています。
大阪北区のみなさんは、優しく熱量の高い方た
ちの集団です。
楽しいです〜‼

 （紹介者：小林 由美 実行委員／大阪北区倫理法人会）

明治安田生命保険相互会社

吉
よしおか

岡 幸
さ ち こ

子 会員
（大阪北区倫理法人会）

高熱集団

活力朝礼で、元気をもらっています。まさに出勤
前のエネルギー充電です。倫理と出会ったこと
で仕事に対する情熱がさらに深まり、患者さんや
その家族に寄り添い、心のケアを提供したいと強
く思うようになりました。産後ケア事業が、私の
一生涯の仕事として、これからも社会貢献に努
めていきたいと思います。また、会員の皆さんの
明るく前向きな姿が、とても大好きで、刺激を受
けています。今日も一日喜んで、進んで働きます！

 （紹介者：熊野 安芸子 副会長／大阪梅田倫理法人会）

アピアランスケア 産後ケア院　恵

市
いちかわ

川　恵
めぐみ

 会員
（大阪梅田倫理法人会）

活力朝礼に参加して
朝起きが出来るようになってきました。また、
声を出すのと形は大事と思います。
最初は「絶望」しかなく、大した説明も聞かな
いままの入会となりました。もちろん、そのよ
うな状態でＭＳに参加して行けるわけもなくダ
メな会員の見本だったと思います。
荒木会長や金森副会長のフォローのおかげでよ
うやく「絶望」から出られたと思います。
皆様には感謝しかありません。

 （紹介者：山本 容子 幹事／大阪北区倫理法人会）

有限会社サンダーボルト

佐
さ た け

竹 光
み つ お

雄 会員
（大阪北区倫理法人会）

ダメ会員の見本

法人を立ち上げてから４年目にして、初めてチー
ム（社員・パート）として動くようになりました。
仕事柄、【人】と接することしかない仕事で、自
分だけでなくチーム（仲間）にも倫理を通して【人】
としてのあり方を学んでもらい、より質の良い人
財に成長してもらえればと願っております。又、
自分自身チームの前を歩いたり、後ろからサポー
トしたり･･･頼られる存在を目指し倫理の先輩方
から沢山学ばせて頂ければと思います。

 （紹介者：新田 陽一 南部地区 副地区長／大阪府倫理法人会）

一般社団法人バンビーズ

迫
さこ

　義
よしひろ

大 会員
（守口・門真倫理法人会）

個人から組織へ

初めまして、仲西匠です！「海外投資を当たり前
に！」をスローガンに、フィリピン不動産の営業
をしております。昨年6月に初めてMSに参加し、

「入会します！」と言ったものの、朝が弱い私は半
年間入会届を出さないという暴挙に出ていました。
同年12月、知人に誘われて行った忘年会で会員さ
んと遭遇。講話するから来てねと言われ、これは
もう宿命だと思い入会の意思を胸に承諾。朝動け
ない分、夜の活動には積極的に参加しています！

 （紹介者：川端 浩基 実行委員／大阪天王寺区倫理法人会）

フラッグシティパートナーズ株式会社

仲
なかにし

西　匠
たくみ

 会員
（大阪天王寺区倫理法人会）

巡り合わせ

初めは伊勢参拝にゲストとして参加した事がキ
ッカケでした。その後、家族会員としてMSに
何回か参加させて頂き、経営者の方のリアルな
体験談や心の変化を講話で聞くうち、こんな貴
重な話を聞ける機会はなかなか無いなと思い入
会を決めました。
毎週、心とモチベーションを引き締めるメンテ
ナンスという気持ちで参加させて頂いていま
す。

 （紹介者：末吉 拓樹 会員／大阪北区倫理法人会）

アスラポート株式会社

末
すえよし

吉 史
ふ み こ

子 会員
（大阪北区倫理法人会）

心とモチベのメンテナンス

弊社は「健康な身体を持ってより人生を謳歌する」
を理念にしております。再生医療の技術を活かし
人体の再生能力にアプローチし対処療法では無い
治療へ！ 100歳時代に身体への投資を！倫理法
人会は人としての機微を明確に言語化されている
ことが素晴らしいです。自分の中で腑に落ち、人
としてどう在るべきか、どう実行するかと深く考
えさせられる場です。『万人幸福の栞』をさらに
理解し実践に移して行きたいと思っております。

 （紹介者：小川 龍一郎 会長／大阪梅田倫理法人会）

株式会社 Elysian Japan

近
お お み

江 矢
や え こ

恵子 会員
（大阪梅田倫理法人会）

想いを言語化して頂いた場

堺市西区で不動産・賃貸管理・高齢者施設紹介
業を営んでおります
株式会社スペースリペアの大仲正輝と申します
倫理を学び、様々な経営者の方の講話を聴くこ
とにより、自分自身を見つめ直し成長していき
たいと思います。
どうぞよろしくお願い致します。

 （紹介者：中村 竜大 幹事／堺市北区倫理法人会）

株式会社スペースリペア

大
おおなか

仲 正
まさてる

輝 実行委員
（堺市北区倫理法人会）

自分自身を変えたい！
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　倫理経営とは縦のあり方、横のやり方、縦横十字が揃って初めて事業が成就するという考え
方です。これが経営の王道だと私は考えています。そして私が担当させて頂く、第４期経営者
育成委員会では、倫理経営を実践し成功されている経営者から直接話を聞き、さらにアウトプッ
トすることでなりたい自分をイメージしながら経営計画書作成に挑んで頂きます。目的目標を
定め、複数の社員さんを雇用する真の経営者を目指したいと考えている、志の高い方を心より
お待ちしております。 記：経営者育成委員会 委員長　永

な が の

野 祥
しょうじ

司

半
年
間
の
道
場
を
振
り
返
っ
て

　経営者育成委員会では企業訪問を
通して経営者としての心のあり方、そ
してやり方をリアルに聞き学べます。
自単会の会長の佐治社長の会社を訪
問したことを紹介します。
　佐治会長のプラスのエネルギーとバ
イタリティを感じ成功してる方は困難を

困難と感じる暇なく前に前に進んで常に行動しているのと好奇心旺
盛で何事にも興味を持ち直ぐに取り組む姿勢に他の人とは違う結果
を出す方はここが違うんだなと、私自身怠け癖があるのでもっとス
ピーディーに忙しいを言い訳にせず行動していきたいと思いました。
　そして自分がどうなっていたいか将来に対してのイメージは
していましたが具体的に事業内容をイメージするのではなく自
分自身のどうなりたいかのイメージすることが大事だそうです。
　企業訪問最高です！

◎大阪みなと倫理法人会 実行委員

田
た

 伏
ぶ し

　彩
あ や

 乃
の

　私が経営者育成委員会で
非常にありがたく感じてい
ることが、企業訪問をさせ
て頂く機会を頂いたという
事で当初は今まで行ったこ
とも無く不安でしたが、他
の企業様の意見を聞くこと

によって、今まで気づけていなかった事を沢山発見
させて頂きました！特に自分の意識を変えられたな
と思う事が「自分が覚悟を決めて動く」と言う言葉
を頂いた事でした。様々な知識を持っていたとして
も根本的にそこがなければ自分は成長できないと思
いました！結局やるのは全て自分なので即行動、思
考の切り替えを大事に残りの経営者育成委員会限
界まで責任を持ってやってやろうと思ってます！

◎大阪鴻池倫理法人会 実行委員

 南
みなみ

 野
の

　健
け ん

 太
た

永野 祥司 委員長

傾聴訓練の様子

第 7 回経営者育成委員会ゴルフコンペ

令和 6 年度 3 期生メンバー

懇親会でのお弁当も楽しみの一つ！

令和 7 年度 経営者育成委員会 
4 期生募集

①ビジネスモデルのスケールアップ
　 先輩経営者の体験やアドバイスを参考にビジネスモデルのブラッシュアップをはかる

ことができる
②経営者育成道場
　 経営計画書作成までのプロセスを全10回の講義を通じて学ぶことができる

経営者育成委員会で学べる事

森 勲（令和 7 年度経営者育成道場講師）
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　永野委員長が言ってくださった
言葉でハッと気付かされたのは「企
業訪問はそれぞれに答えが見えて
くるものであって、何が間違ってい
る、何が正解というものはないです
よ」でした。私はどこか「月に2社
回らなくては…」とノルマをこなし

ている感覚に陥っていたり、自分の事業と結びつけるのにピ
ンと来ていなかったりと少し戸惑っていた時期でした。何か
に縛られるのではなく〝今の自分に必要だと思える人への訪
問〟という考え方にシフトチャンジすれば自ずと今、会いたい、
話を聞いてみたい人が見えてきました。この企業訪問という
機会がなければ一対一でお話しすることがなかったであろう
方々のお話を聞けるというのは今後の自己成長にも大きく繋
がっていくように思います。

◎東大阪市倫理法人会 幹事

奥
お く

 平
だいら

　美
み

 幸
ゆ き

　経営者育成委員会を通じて、経
営計画作成と企業訪問の実践の機
会をいただきました。
　学び始めて半年間で、役員2名体
制から役員3名体制に組織が成長し
ました。経営計画作成に取り組むこ
とで、方向性が明確になり会議の

場での共有の質が上がり、弊社の取締役に委任することが明
確になり役に徹し合うことができるようになりました。お陰
様で前年対比130％の事業成長をし決算を迎えることができ
ました。そして、企業訪問では、経営の諸先輩方が心から分
かち合ってくださいました、他業種の内容を伺うことで、客
観的に自社を見つめ直すことができました。この環境に関わ
らせていただいて本当に良かったです。ありがとうございま
した。

◎大阪中央区倫理法人会 副会長

窪
く ぼ

 田
た

　成
せ い

 功
こ う

令和７年度 大阪府倫理法人会　経営者育成委員会 第4期生参加メンバー募集要項

【参加資格】①〜③の何れか１つを満たすこと
　① 経営者（会社の決算書、確定申告書を持ち出しでき

る権限のある方）
　② 令和6年12月までの開業予定者
　③次期社長となる後継者

【参加者基準】※この基準の方に合わせたカリキュラム
　①年商3,000万円以上を目指す方
　②時間裁量権のある方

【募集人数】定員：67名（概算）
　各単会２名まで（実行委員以上とする）
　※ 令和６年５月31日時点で150社以上の単会は３名ま

で可。

【必須条件】※約束できない方は、参加不可
　・ 委員会開催日程に全て参加すること（単会行事は欠

席理由になりません）
　・ 経営者育成道場にて作成する経営計画書及び事業収

支等を委員会メンバーに公表すること
　・ 日中の時間帯に企業訪問が可能であること

【応 募方法】参加ご希望の場合は、単会会長か専任幹事ま
でお申し出ください。単会で取りまとめて頂き、別紙の

「令和7年度 経営者育成委員会 第4期生参加申込書申込
書」にてお申し込みください。

【応募締切】令和６年６月25日㈫

【開催概要詳細】　 下記参照

【第３回の宿泊研修について】
　  11月14日~15日は宿泊研修となります。開催場所等

は未定。決定次第共有します。

令和 7 年度 経営者育成委員会　年間スケジュール
日にち 内　　　容

第１回 ９月５日
オリエンテーション、（自己紹介と仕事内容、
現在の問題点開示、傾聴訓練）、企業訪問につ
いて、経営計画書フォーマットの説明等

第２回 10月３日 経営計画書発表（模範）、人生の振り返りと未
来設計　会社沿革の作成と時代背景の関係

第３回 11月14~15日 宿泊研修
第４回 12月５日 経営理念の構築
第５回 １月９日 SWOT分析
第６回 ２月６日 SWOT分析
第７回 ３月６日 目標設定
第８回 ４月３日 財務分析
第９回 ５月１日 経営計画書作成
第10回 ６月５日 経営計画書作成　登壇発表者選考会
第11回 ７月10日 経営計画書発表会
第12回 ８月７日 ５期生へ引継ぎ修了式

※ 令和６年８月１日開催の３期生修了式にもご参加ください。引継ぎを行います。

【67人の倫友と共に、社員を雇用し社会に貢献する会社作りを学びます】
経営者ってどんな人のことを言うのでしょうか？経営者は、社員を雇用し、お客様や地域社会に会社の価値を提供して、
幸せな社会を実現させるために活動している人のことです。
経営者育成委員会では、自社の価値を提供するために、お客様が抱える課題をいかに自分たちが提供するサービスや商
品で解決できるかを考え、企業としての価値を明確にするために、経営計画書作成を通じて、経営者として自己革新を
して頂くプログラムを用意しています。
全てのスケジュールに参加することが必須条件となっており、自ら進んで参加したい、学びたい方のみご応募ください。

　以下の通り、令和7年度大阪府倫理法人会経営者育成委員会メンバー及び経営者育成道場第4期生の募集をいたします。
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■ 我が社の強み
私の法律事務所では、
①事案１つ一つに真心
を込めて丁寧に対応
すること、②よく調査
し、依頼者様に合わ

せてご説明すること、③できる限り迅速に、
かつ、適正な処理をすること、を理念とし
て掲げています。どれも当たり前のことば
かりではありますが、その当たり前を大切
に執務しています。修行時代の事務所が大
きな事務所であり、あらゆる類型の事件に
携わってきました。取扱分野は多岐にわたります。現在は、ホームドクターのようなイメージで地元に密着して仕事をしております。

■ 実践体験
入塾するまで「事務員さんとの協同関係をいかに築いていくか」が課題でした。同期の原田龍一塾生の活力朝礼に関する講話を拝
聴して感動。早速、事務所で活力朝礼を取り入れました。また、日々実践している「実践管理シート」も導入。事務員さんに毎日
執務報告として提出していただき、私がコメントをしています。職場内でのコミュニケーション頻度のみならず、質も劇的に変化し、
事務員さんとの関係性が劇的に変わりました。今は、私自身、仕事が楽しくて仕方がないです。

■ 事務員の丸山さんより「先生が倫理後継塾に入って変わったこと」
先生は仕事柄もあり、就業時間はありません。いつも蒸気機関車のように全力で走っています。そんな先生に私はついてく
のにいつも必死でした。でも、先生は塾に入ってから立ち止まってくれることが多くなりました。その一つに、時間をとっ
てお茶を飲む時間を作ってくれたこと。塾があった次の日は、学んだことを楽しそうに話をしてくれます。そして、私は先
生に自然と動かされて、いつのまにか堺市倫理法人会に入会していました。一番の影響を受けたのは私です。

ほまれ総合法律事務所
～いかなる困難に直面しようとも、自らに誇りをもって
生きていただきたいとの願いを込め全力でサポート～

後継者倫理塾   塾  生  企  業  紹  介    【実践報告・派遣元の声】

後継者倫理塾 第7期生　重
し げ ま つ

松 崇
た か ゆ き

之
所　　属　泉州倫理法人会
肩　　書　弁護士
事業内容　 個人・法人問わず、様々なご相談

に対し最善の解決へと導きます。
住　　所　 大阪府岸和田市野田町3-3-31 

MINAMIビル２C
設立・創業　2023年4月
Ｕ Ｒ Ｌ　https://homare-law.jp/

　会員の皆様のお力添えのおかげで、73名のご出席を頂くことができ、
心よりお礼申し上げます。当日は７名に入塾宣言をして頂き、「第８期後継者倫理塾」開講に向かって弾みが
つきました。
　派遣元である、堺市倫理法人会、西浦結香会長（南海グリル代表取締役）、堺市中区、森勲相談役（関西貿易
代表取締役）には、現在幹部として活躍中の修了生と共にご登壇頂き、後継者倫理塾修了後、業績が上がった
理由を語っていただきました。
　各単会の会長、専任幹事はじめ役職者の皆さま、応援サポートをこれからもよろしくお願い致します。
 （記：後継者倫理塾副委員長　白

し ら い し

石 千
ち か

雅）

第8期生募集 後継者倫理塾説明会 開催報告 ◆8期募集案内チラシが
　完成しました。
　詳細はこちらのQRコードより
　ご覧ください。

塾生・運営一丸となり企画運営しました。

入塾宣言していただいた8期生候補の方々派遣元と修了生のトークディスカッションの様子
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■ 我が社の3つの強み
当社は大阪堺市で外構工事業を営んでおり、以下の特長を持っています。
１．住宅建築の監督経験: 当社は住宅建築の監督経験を有しており、建物の外構に関する知識が豊富です。
２． 図面の作成とプランニング: 図面の作成においては、立面図を活用してプランニングを行うことができます。これにより、

お客様の要望に合った外構を効率的に設計できます。
３． 経験豊富な30代の社員: 当社には経験豊富な30代の社員が多く在籍しており、フットワークが軽く、迅速な対応が可能です。

■ 実践体験
自分磨きが一番のテーマ。人間力が器の大きさに比例すると実感しています。自分磨きにゴールはありません、まだ見ぬ自分
に出会う実践を続けることが、器を広げ経営力に磨きがかかります。一人では心が折れそうになることも、後継者倫理塾の仲
間と共に成長できる環境が自己成長に繋がっています。

■ 4代目後継者倫理塾塾長　野口政隆よりひとこと
春田さんは、私が委員長を務めた経営者育成委員会の2期生として活躍した経験を持っています。彼はその年のMVPを獲得し、
その後は後継者倫理塾に入り、経営者としての器を広げるために日々努力されています。半年が経過した今、彼の内面が変わり
つつあります。真の経営者として彼のブレイクスルーに期待しています。

■ 我が社の強み
父から継承し、2020 年法人化。単なる歯科ディーラーの領域を超え、歯科医院さまの経営に関する様々なお困りごとに寄り
添うサービスを提供できることが強みです。事務仕事の代行やスタッフ教育など、自ら歯科医院の内部に入り込んでいるか
らこそ届けられる課題解決に直結したサポート業務を行っています。

■ 実践体験
一番苦手な「朝起き」を実践。倫理法人会の標語でもある「朝起きは繁栄の第一歩」を、さらに塾で深く学び、一番自分の
わがままが出ると実感。もう少し寝ていたいと思う気持ちや昨日は遅かったなど、言い訳は沢山出てきます。自分のわがま
まに打ち克ち、気づきの感度をあげて即行動に移すためのトレーニングとして、毎日実践に取り組んでいます。

■ 社員、辻下さんのひとこと
会社で朝礼研修を受けてから、しっかりと声を出す事を意識する様になりました。他の社員も同じだと感じています。
しかし社長と私の挨拶の方法には違いがあります。社長は「〇〇さんおはよう !」ときちんと相手の名前を言ってから挨拶し
ている事です。次は私が社長の様に相手をきちんと意識して挨拶する事で、他の社員の気付きに繋げていきます。

後継者倫理塾 第7期生　春
は る た

田 竜
た つ や

哉
所　　属　堺市北区倫理法人会
肩　　書　代表取締役
事業内容　 外構工事業
住　　所　大阪府堺市中区陶器北1598番地
設立・創業　2023年１月5日
資 本 金　100万円
売 上 高　1億6000万円
従業員数　7名

後継者倫理塾 第7期生　原
は ら だ

田 龍
りゅういち

一
所　　属　大阪梅田倫理法人会
肩　　書　代表取締役
事業内容　歯科医療機器卸売販売
設立年月　2020年８月13日
所 在 地　大阪市港区磯路3丁目17番19号
事 務 所　 大阪市天王寺区大道5丁目8-5 

グリーンマンション102
資 本 金　500万円
売 上 高　5億1,200万円
従 業 員　７名
Ｕ Ｒ Ｌ　https://chronos2020.com

株式会社ハルタス
～堺で一番フットワークが軽い外構屋～

株式会社クロノス
～歯科医院さまの繁栄のお手伝い！共に成長するパワーパートナー～

ハルタス施工事例

活力朝礼の指導を受けた時の社内の様子
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令和６年4月度「モーニングセミナー（MS）」平均参加社ランキング

第一位 大阪都島区 127.50 社
第二位 大 阪 北 区 109.67 社
第三位 堺 市 93.50 社
第四位 豊 中 市 65.50 社
第五位 新 大 阪 63.60 社

自単会参加社数
第一位 大 阪 北 区 55.1 %
第二位 大阪都島区 55.0 %
第三位 堺 市 42.3 %
第四位 大阪天王寺区 41.7 %
第五位 豊 中 市 40.4 %

自単会参加社出席率
第一位 大阪都島区 139.50 社
第二位 大 阪 北 区 127.33 社
第三位 堺 市 114.00 社
第四位 大 阪 梅 田 80.25 社
第五位 大 阪 市 74.00 社

参 加 社 数

倫理法人会とは？
倫理法人会は、一般社団法人倫理研究所の法人会員によって組織された会です。「企業に倫理を、職場に心を、家庭に愛を」をスローガンに、
まずトップ自らが純粋倫理を学び、変わることによって、社員や社風を変え、健全な繁栄を目指しています。
職場の明朗化と企業の活性化のために「倫理経営講演会」「経営者の集い」等を全国的に開催しています。また、経営者の学習活動として、
毎週１回、朝６時（大阪府倫理法人会は朝６時30分）から全国約720カ所で「経営者モーニングセミナー（MS）」を開いています。各職場では、
毎朝『職場の教養』を活用した朝礼を実施。喜び溢れる働きの輪を広げています。倫理法人会員数は約70,000社（令和６年度）です。

公式ホームページは
こちら

大阪府倫理法人会・広報委員会

　広報誌『ええやんRinri』をご覧いただき、誠にありが
とうございます。
　大阪府倫理法人会・広報委員会では、会員のみなさまが
広報誌に対して、どのような感想やご意見を持っているかを
お伺いするためのアンケートを実施しております。

読者アンケートのお願い

　路面電車の阪堺線は堺市内に入ると「綾ノ町」から道幅が拡
がり、そこから「大道筋」とも呼ばれ、阪堺線の軌道が道路の
中央分離帯代わりとなる。「御陵前」駅から東側の歩道に渡って
少し北に戻って東向き一方通行を少し入れば「南宗寺」の北門
に出る。
　戦国時代、三

みよしながよし

好長慶が帰依した京大徳寺の禅僧、大
だいりんそうとう

林宗套を
開山にして創業した寺である。境内は広く、三好長慶の石像の
前を通って内陣まで進むと、受付があって拝観料を払う。する
とボランテイアのガイドさんが案内して下さる。この制度がで
きてから内陣は撮影不可になった。ガイドさんの丁寧な説明に
よって、堺の町が繁栄した時代の「侘び・寂び」の美意識とと

もに「茶の湯文化」
との関わりが外せ
ない寺であること
が理解できる。
　寺を創建し、堺
の町を発展させた
三好一族の墓に加
え、千利休一門の

歴史研究者・作家　霧
きり やま

山文
ぶん ざぶ ろう

三郎
墓に、利休が師事した武

たけのじようおう

野紹鴎の墓もある。古
ふ る た お り べ

田織部作と伝わる枯
山水庭園は国の名勝に指定されている。また仏殿の天井に狩

かのうのぶまさ

野信政
が描いた「八方睨

にら

みの雲龍図」は、堂内の何処に立って見上げても、
龍の双眼が自分を睨むように見えるから不思議である。
　南宗寺の見学者が絶えないのはミステリアスな噂があるからだ。
寺の内陣に大坂夏の陣の最

さ な か

中に亡くなった徳川家康を、幕府がこ
っそり埋葬した墓がある。先の大戦で焼けてしまったが、小さな
墓石の横に家康の御霊を祀る東照宮が建っていた。参拝する通路
の手前には、葵の御紋の瓦が葺かれた門や土塀があって、二代将
軍秀忠、三代将軍家光が参拝したとの記録もある。それらは参拝
ではなく、久能山や日光への改葬手続きだったのかもしれない。
日光には夏の陣決戦の日に家康の乗った駕籠が保管されている。
その屋根には槍で突いたか、銃で撃ったか、大きな穴があいていて、
その写真が内陣の受
付に説明もなく掲示
されている。真偽の
程は不明だが、夏の
陣阿倍野村での決戦
日は慶長20年（1615
年）５月７日、今の
６月中旬である。

第16回　家康を埋葬した？南
な ん し ゆ う じ

宗寺なにわのなにわの
歴史散歩歴史散歩

　ご回答頂きました内容につきましては、 今後の誌面の品
質向上に役立ててまいりますので、是非ご理解とご協力を
頂きますようお願い申し上げます。
　アンケートは、右記の二次元バーコードから
回答していただけます。

※所要時間は約３分です。

南宗寺唐門。普段は閉じられている。この向こうに戦前ま
で東照宮が建っていた。その基礎の上に戦後、松下幸之助
らが徳川家康の墓と彫った顕彰碑を建てている。 国指定重要文化財、南宗寺山門（甘露門）と三好長慶の像（左端）
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